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Atendimento ao cliente

O presidente da CSN,
Benjamin Steinbruch, con-
firmou nessa quarta-feira,
dia 09, que está negociando
a compra da Elizabeth Ci-
mento, pertencente ao fun-
do Farallon, que tem fábri-
ca no Estado da Paraíba. O
negócio pode variar de 200
milhões a 250 milhões de
dólares. A direção da CSN

CSN confirma negociação
para compra de cimenteira

Negócio é considerado estratégico para empresa e pode variar de 200 milhões a 250 milhões de dólares

informou que ainda não
existe ainda um documento
vinculante para a aquisi-
ção. Segundo especialistas
do mercado, a aquisição é
considerada estratégica
para a divisão de cimentos
da CSN, que tem planos de
abrir seu capital na B3, a
bolsa paulista.
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A prefeitura demoliu
diversos barracos que fo-
ram erguidos em uma
área pública no bairro
Getúlio Vargas. A deso-
cupação foi feita nessa
quarta-feira, dia 09, vi-
sando impedir a ocupa-
ção irregular da Área de
Preservação Permanente
do córrego Ano Bom. As
construções eram de al-
venaria e o material foi
inutilizado. A operação
contou com o apoio do
Saae, da Polícia Militar,
Polícia Civil e Guarda
Municipal.
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Barra Mansa

Prefeitura desocupa área
invadida no Getúlio Vargas

Barracos de alvenaria que
estavam sendo construídos

no Getúlio Vargas são
demolidos

PMBM

Três suspeitos de tráfico
de drogas e de expulsarem
moradores do bairro Cotia-
ra, em Barra Mansa, foram
presos nesta quarta-feira,
dia 09. Um deles é menor.
Segundo policiais, o trio se-
ria dissidente de uma fac-
ção criminosa com reduto
no bairro São Carlos, em
Volta Redonda. Na casa de
um dos suspeitos, foram
apreendidos 700 pinos de
cocaína, além de 400 gra-
mas do mesmo entorpecen-
te, meio quilo de tabletes
de maconha prensada, 160
sacolés também de maco-
nha, duas pistolas calibre 9
milímetros, e milhares de
pinos plásticos vazios.
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DETIDOS

Trio expulsava moradores
do bairro Cotiara em BM

cedida pela PM

Policiais encontraram drogas e armas na casa de um dos suspeitos

O vice-prefeito Sebas-
tião Faria é o novo dire-
tor-geral do Hospital São
João Batista (HSJB). O
período de transição en-
tre a administração judi-
cial da unidade de saúde
e a Prefeitura de Volta
Redonda ocorreu no dia
23 de maio. Faria já foi
diretor geral do hospital
em ocasiões anteriores:
”É um desafio enorme,
pois teremos de recons-

Faria assume direção do
Hospital São João Batista

truir toda uma história. Te-
mos funcionários compro-
metidos, uma equipe muito
competente e que vão nos
ajudar a vencer. O que não
vai faltar é honestidade e
competência”, declarou.
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Arquivo

Hospital são João Batista
volta a ser comandado por

Sebastião Faria

Policiais civis da 93ª DP
(Volta Redonda), coordena-
dos pelo delegado titular
da unidade policial, Edézio
Ramos, prenderam nesta
quarta-feira, dia 9, um ho-
mem de 60 anos, suspeito
de atirar em um morador
de rua. O crime foi pratica-
do no dia 31 de maio deste
ano, próximo ao Centro

VOLTA REDONDA

Homem que teria atirado 
em morador de rua é preso

Pop (órgão da prefeitura
que acolhe pessoas em si-
tuação de rua), na Rua
Paulo Marçal, no bairro
Aterrado. O suspeito, tam-
bém morador de rua, foi
preso próximo a um mer-
cado popular, na Avenida
Getúlio Vargas, no Centro
de Volta Redonda.
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O Voltaço está lançan-
do o programa de Sócio-
Torcedor do Esquadrão de
Aço. O pré-cadastro, com
direito a descontos e be-
nefícios especiais, para
quem quer fazer parte do
novo programa, já pode
ser feito. O presidente
Flávio Horta destacou
que o novo projeto conta-

Voltaço lança pré-cadastro
para novo ‘Sócio-Torcedor’

rá com valores acessíveis
e muitos benefícios para
a família Voltaço. “Nós
estamos muito entusias-
mados com tudo que o
Voltaço e toda a sua dire-
toria vem apresentando
dentro e fora de campo
nas últimas temporadas”,
disse.
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POLÍTICA

Itatiaia

A juíza da Vara Única
do município, Carolina Du-
bois Fava de Almeida, de-
terminou que sejam envia-
dos ofícios à Câmara Muni-
cipal, ao Tribunal de Justi-
ça do Estado do Rio (TJ-RJ)
e à Justiça Eleitoral, comu-
nicando o afastamento do
prefeito interino Imberê Al-
ves, que é o presidente da
Câmara Municipal. A juíza
mandou ainda que Câmara
Municipal cumpra o que es-
tabelece a Lei Orgânica de
Itatiaia e dê posse ao pri-
meiro vice-presidente Legis-
lativio como novo prefeito
interino, já que ele atual-
mente preside a Câmara.
Ela rejeitou a proposta do
MPRJ de que um juiz eleito-
ral assumisse a prefeitura.

Caso o primeiro vice-
presidente, que atualmente
exerce a presidência da Câ-
mara, não possa assumir, a
sequência é segundo vice-
presidente, primeiro secre-
tário, segundo secretário,
procurador-geral do muni-
cípio e secretário munici-
pal de Administração. No
entanto, este último tam-
bém foi afastado pela mes-
ma decisão que tirou o pre-
feito interino do cargo. Até
o momento em que esta re-
portagem foi publicada,
não havia informação so-
bre a decisão da Câmara
Municipal.

A Prefeitura de Itatiaia
emitiu nota informando
que ainda não foi definido
o nome do prefeito interino
que deverá ocupar o cargo,
após o afastamento do en-
tão prefeito Imberê Moreira
Alves, que deixou o coman-
do do Executivo Municipal
durante ação do Ministério
Público, na tarde dessa ter-
ça-feira, 8, em Itatiaia.
Além de Imberê, agentes do
MP, afastaram das funções
o chefe de gabinete, Fábio
Alves Ramos, e os secretá-
rios municipais de Saúde,
Raphael Figueiredo Perei-
ra, de Educação, Kézia Ma-

Piraí

Os vereadores Batata
Segurança do Banco
(DEM), Júnior Dentista
(PSB) e Prico (PSC) es-
tão em Brasília nesta se-
mana tratando da busca
de recursos para o Mu-
nicípio de Piraí, no Sul
do Estado. A comitiva
cumpre agenda no Con-
gresso Nacional, onde
participa de audiências
nos gabinetes dos depu-
tados da bancada flumi-
nense.

Nesta quarta-feira
(dia 9) foi a vez de uma
audiência com o deputa-
do Luiz Antônio Corrêa
(PL). Na oportunidade, o
vereador Batata apresen-
tou solicitação de emen-
da para a refor ma da
igreja matriz de Santa-
na, que apresenta pro-
blemas na parte elétrica
e estrutural, como infil-
trações e rachaduras.

O vereador Prico,
atendendo solicitação da
secretaria municipal de

Rio

O governador Cláudio
Castro anunciou, nesta
quarta-feira (09), três no-
vos secretários. Vinicius
Farah assume a Secretaria
de Desenvolvimento Eco-
nômico, Energia e Rela-
ções Internacionais no lu-
gar de Leonardo Soares.
Matheus Quintal foi nome-
ado para a Secretaria de
Desenvolvimento Social e
Direitos Humanos, ocupa-
da antes por Bruno Dauai-
re. Léo Vieira está à frente
da Secretaria de Trabalho
e Renda, que estava sob o
comando de Paulo Teixei-
ra. As nomeações foram
publicadas no Diário Ofi-
cial do Estado.

– As secretarias de De-
senvolvimento Econômico,
de Desenvolvimento Social
e de Trabalho são estraté-
gias para a minha gestão,
focada na retomada da
economia fluminense, no
enfrentamento à pobreza e
na geração de emprego e
renda. Todas essas pastas
têm a missão de desenvol-
ver projetos e ações que

Juíza manda presidente em exercício
da Câmara Municipal assumir em Itatiaia

Cidade continuava sem prefeito interino até o fechamento desta edição
cedo dos Santos Aleixo, e
de Administração, Gustavo
Ramos da Silva, por “gra-
víssimos atos de improbi-
dade administrativa”, se-
gundo processo do MP.

Na nota, a assessoria de
imprensa da prefeitura de
Itatiaia informa que a Ad-
ministração Municipal irá
se manifestar, após ter aces-
so aos autos do processo,
que corre em segredo de
Justiça, por meio da Procu-
radoria Geral do Municí-
pio. O afastamento do pre-
feito e demais agentes pú-
blicos foi expedido pela
Vara Única de Itatiaia, que
também expediu mandados
de busca e apreensão em
endereços ligados ao prefei-
to e nos gabinetes dos de-
mais agentes públicos, bem
como ordem de bloqueio de
bens dos investigados.

Eleições sem data

Em 25 de março, os de-
sembargadores do TRE-RJ
(Tribunal Regional Eleito-
ral do Rio de Janeiro) defi-
niram, por unanimidade, o
adiamento das eleições su-
plementares no município,
em sessão plenária trans-
mitida pelo YouTube. A
eleição suplementar estava
marcada para o dia 11 de
abril, mas por causa do
agravamento dos casos de
Covid-19 no Estado do Rio
foi  o adiada, sem definição
de nova data.

Entenda o caso

O Ministério Público do
Estado do Rio de Janeiro
(MPRJ) realizou, nesta ter-
ça-feira (08), a segunda fase
da operação Apanthropía
para cumprir a ordem de
afastamento do cargo do
prefeito interino de Itatiaia,
Imberê Moreira Alves, do
seu chefe de gabinete, Fá-
bio Alves Ramos, e dos se-
cretários municipais de
Saúde, Raphael Figueiredo
Pereira, de Educação, Kézia
Macedo dos Santos Aleixo,

e de Administração, Gusta-
vo Ramos da Silva, por sus-
peita  de atos de improbida-
de administrativa. A Justi-
ça Eleitoral foi comunicada
do afastamento de Imberê e
vai tomar as providências
para que outro prefeito in-
terino assuma. Em tese, se-
ria o vereador Vaninho,
que atualmente ocupa a
presidência da Câmara.

As ordens foram expedi-
das pela Vara Única de Ita-
tiaia, que também expediu
mandados de busca e apre-
ensão em endereços ligados
ao prefeito e nos gabinetes
dos demais agentes públi-
cos, bem como ordem de
bloqueio de bens dos inves-
tigados. Foram apreendidos
cerca de R$ 54 mil, US$
1.500, um revólver calibre
38 e munições.

A primeira fase da ope-
ração Apanthropía foi reali-
zada em abril deste ano e
prendeu o então secretário
de Saúde de Itatiaia, Mar-
cus Vinicius Rebello Go-
mes, e outros quatro acusa-
dos de integrarem uma or-
ganização criminosa res-
ponsável por lesar o erário
público, inicialmente em
um contrato para forneci-
mento de equipamentos de
proteção individual (EPI’s)
de combate à COVID-19
comprados pela administra-
ção municipal, causando
um prejuízo aproximado de
R$ 3 milhões, decorrente de
sobrepreço, superfatura-
mento e ausência de entre-
ga dos bens pagos. Ainda
naquela primeira fase, o
MPRJ conseguiu suspender
na Justiça outros contratos
relacionados à saúde de Ita-
tiaia, em razão de inúme-
ros indícios de fraudes, evi-
tando danos ao erário no
valor aproximado de R$ 25
milhões de reais.

Após a deflagração da
fase I da Operação Apan-
thropía, as investigações
demonstraram que o prefei-
to interino, que assumiu o
cargo após o prefeito eleito,
Eduardo Guedes, ter sua

candidatura impugnada
pelo Tribunal Superior
Eleitoral, teria aparelhado
diversas secretarias do mu-
nicípio, aumentando ainda
mais o alcance da organiza-
ção criminosa em questão,
antes restrita à Secretaria
de Saúde, para outras Se-
cretarias Municipais.

Segundo apurado pelo
MPRJ nas investigações, o
prefeito interino Imberê
Moreira Alves “arrendou”
integralmente a Prefeitura
para um grupo de Japeri,
em troca de vantagens fi-
nanceiras, de modo que o
Município de Itatiaia atual-
mente é administrado por
uma sólida estrutura crimi-
nosa instalada em diversas
Secretarias Municipais,
sendo raros os episódios
em que o prefeito interino
comparece à Prefeitura.
De acordo com as investiga-
ções, o réu Fábio Alves Ra-
mos atua, na prática, como
o verdadeiro administrador
municipal, mantendo sob
seu comando mais de uma
centena de servidores trazi-
dos pelo grupo criminoso
de outras localidades, todos
nomeados após a deflagra-
ção da operação Apanthro-
pía, tendo como consequên-
cia o caos vivenciado na ci-
dade, especialmente no que
tange ao funcionamento
dos serviços de saúde e ou-

tros igualmente essenciais.
Além da centena de ser-

vidores formalmente nome-
ados pelo grupo criminoso
para ocupar cargos na Pre-
feitura de Itatiaia, equipes
do MPRJ e da 99ª Delegacia
de Polícia flagraram um
grande grupo de pessoas
trabalhando de fato dentro
da Secretaria de Saúde há
mais de 20 dias, sem qual-
quer vínculo com o Municí-
pio de Itatiaia, tratando-se a
maioria de servidores que
ocupam cargos em outros
municípios dominados pela
mesma organização, deixan-
do claro que os criminosos
utilizam as estruturas dos
Municípios “arrendados”
como se fossem sua proprie-
dade particular, sempre vi-
sando alcançar os objetivos
do grupo, que pretendia re-
cuperar os valores pagos ao
prefeito interino Imberê
Moreira Alves através de
contratos fraudulentos e le-
sivos ao erário de Itatiaia.

Com base nas informa-
ções apuradas no Inquérito
Civil, foi ajuizada uma
Ação Civil Pública por atos
de improbidade administra-
tiva, tendo como réus o
prefeito e os quatro servi-
dores públicos já menciona-
dos, além de Marcus Vini-
cius, do ex-secretário de
Planejamento, Marcelo de
Oliveira Pinheiro, e de Ju-

lio César Dalboni de Mou-
ra, presos durante a opera-
ção Apantrhopía, e da ex-
secretária municipal de As-
sistência Social e Direitos
Humanos, Édnei da Concei-
ção Cordeiro, que no curso
das investigações foi sur-
preendida desviando bens
do Município para mobiliar
seu apartamento particular,
os quais serviriam para
aparelhar o Centro de Con-
vivência do Idoso e para
atender a Secretaria de
Educação.

Além da perda dos car-
gos, a ACP também requer
a condenação dos réus pela
prática de atos de improbi-
dade administrativa, im-
pondo-lhes sanções como a
perda dos bens e valores
acrescidos ilicitamente aos
seus patrimônios, ressarci-
mento integral dos danos
causados ao erário, paga-
mento de danos morais co-
letivos em valor não inferi-
or a R$ 10 milhões de reais,
suspensão dos direitos polí-
ticos, pagamento de multa
civil e proibição de contra-
tar com o Poder Público. A
Vara Única de Itatiaia de-
cretou a indisponibilidade
de bens dos nove réus, no
valor da multa civil reque-
rida, de modo a reparar
parte do prejuízo causado
pela organização criminosa
aos cofres públicos.

Agentes do grupo de apoio ao MP (Gaeco) quando chegavam nesta terça à Prefeitura de Itatiaia

Paulo Moreira

Vereadores de Piraí
buscam recursos em Brasília

Saúde, entregou ofício
para a inclusão no Fun-
do Nacional de Saúde de
recursos de custeio para
o incremento do Teto do
Piso de Atenção Básica
(PAB) e de Média e Alta
Complexidade (MAC)
por emenda parlamentar,
por meio de emenda par-
lamentar.

Júnior Dentista, por
sua vez, pediu apoio para
interceder junto a CCR
NovaDutra e evitar o fe-
chamento dos acessos
aos imóveis instalados às
margens da via Dutra. O
deputado Luiz Antônio
Corrêa se comprometeu
em participar da audiên-
cia pública que a Câma-
ra de Piraí promoverá
nas próximas semanas a
fim de debater uma solu-
ção para o caso.

Nos últimos dois
anos, o deputado, que já
foi prefeito de Valença,
também no Sul do Esta-
do, destinou mais de R$
1,8 milhão de recursos
para Piraí. As emendas

mais recentes são para a
implantação de um cas-
tra móvel (com recursos
de R$ 168 mil) e para a
área de Cidadania e Es-
portes (totalizando R$
250 mil). Os recursos es-
tão em situação de análi-
se por parte dos ministé-
rios da Economia e Ci-
dadania.

Agenda

Na terça-feira (dia 8),
os parlamentares foram
recebidos pelo deputado
federal Áureo (Solidarie-
dade), presidente da Co-
missão de Fiscalização
Financeira e Controle da
Câmara Federal. E para
concluir a semana de
compromissos na capital
federal, os vereadores de
Piraí têm agenda pro-
gramada com os deputa-
dos delegado Antônio
Furtado (PSL) e Christi-
no Áureo (PP), além de
representantes da supe-
rintendência da Caixa
Econômica Federal.

Governador do RJ
anuncia três novos secretários

garantam a melhoria da
qualidade de vida na po-
pulação fluminense, que
tem sofrido com as conse-
quências da pandemia da
Covid-19. Aproveito para
agradecer Leonardo Soa-
res, Bruno Dauaire e Pau-
lo Teixeira pelos traba-
lhos desempenhados nas
secretarias – disse o go-
vernador.

Perfis dos secretários

For mado em Marke-
ting, Vinicius Farah ini-
ciou a carreira política
aos 23 anos, quando foi
eleito vereador em 1988.
Foi prefeito de Três Rios
por dois mandados, entre
2009 e 2016, e vice-prefeito
de 2005 a 2008. Em 2019,
foi eleito como deputado
federal. Na administração
estadual, ocupou o cargo
de Presidente do Detran
entre os anos de 2017 e
2018.

Léo Vieira foi vereador
por São João de Meriti,
em 2016, e trabalhou como
presidente da Comissão de
Educação da Câmara Mu-

nicipal. Em 2018, foi eleito
como deputado estadual, e
estava na Assembleia Le-
gislativa do Rio até o mo-
mento. Léo Vieira foi líder
do Governo na Alerj, onde
presidiu a Comissão de Es-
porte e Lazer e a Frente
Parlamentar em Defesa da
Baixada Fluminense.
Atuou, ainda, como vice-
presidente da Comissão de
Educação e integrou os
Conselhos Parlamentar de
Ética e Decoro Parlamentar
e Estadual de Juventude.

Matheus Quintal é ges-
tor público, com especiali-
zação em Contratos, Con-
vênios e Ajustes. Exerceu,
entre os anos de 2019 e
2020, o cargo de Chefe do
Escritório Regional Sudes-
te, do Ministério da Cida-
dania. Nesta função, Quin-
tal coordenou as políticas
públicas de Desenvolvi-
mento Social, Cultura e
Esporte para mais de 1,6
mil cidades. Atualmente,
estava na Superintendên-
cia de Atendimento ao
Trabalhador, da Secretaria
de Estado de Trabalho e
Renda.
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Volta Redonda

O vice-prefeito Sebasti-
ão Faria é o novo diretor-
geral do Hospital São João
Batista (HSJB). Ele já
exerce o cargo, devido ao
fim do período de transi-
ção entre a administração
judicial do estabelecimen-
to de saúde e seu retorno
ao comando integral pela
Prefeitura de Volta Redon-
da, que ocorreu no dia 23
de maio.

Faria, que já foi diretor
geral do hospital em ocasi-
ões anteriores, diz ter
consciência do desafio que
vai enfrentar:

– É um desafio enorme,
pois teremos de recons-
truir toda uma história.
Temos funcionários com-
prometidos, uma equipe
muito competente e que
vão nos ajudar a vencer. O
que não vai faltar é hones-
tidade e competência – de-
clarou.

Sebastião Faria
assume direção do HSJB

Intervenção no hospital terminou oficialmente no dia 23 de maio e município administra estabelecimento de saúde

Desde que assumiu a
prefeitura, no início de
2021, o prefeito Antônio
Francisco Neto vem traba-
lhando para que o hospi-
tal voltasse a ser adminis-
trado pelo município, o
que ocorreu integralmente
em 23 de maio.

A intervenção judicial
no HSJB começou no dia
23 de novembro de 2020,
para durar seis meses,
obedecendo decisão do
juiz Alexandre Custodio
Pontual, que adotou tal
medida como for ma de
tentar por fim à uma su-
cessão de problemas que o
hospital vinha passando,
entre eles, atraso no paga-
mento de funcionários e
reposição do estoque de
medicamentos e insumos.

Na decisão, o magistra-
do nomeou três interven-
tores, para os cargos de
diretor médico, diretor ad-
ministrativo e diretor jurí-
dico.  Ao decidir pela in-

Secom PMVR

Faria assume direção
geral do HSJB e

administração do hospital
voltou para a prefeitura no

último dia 23

Pinheiral

Nesta quarta-feira, o
deputado estadual e se-
cretário de Turismo, Gus-
tavo Tutuca, e o prefeito
de Pinheiral,  Ednardo
Barbosa, se encontraram
para uma reunião com o
secretário de Estado das
Cidades, Uruan de An-
drade, no Rio de Janeiro.

Durante o encontro,
foi anunciado o avanço
no convênio entre o mu-
nicípio e o Governo do
Estado. Segundo Tutuca,
a recuperação asfáltica
das estradas estaduais e
dentro dos municípios é
uma necessidade que pre-
cisa ser atendida. “A re-
cuperação asfáltica no es-
tado do Rio é uma neces-
sidade na qual estamos
trabalhando, e estamos
acompanhando os proces-
sos dos convênios para
obras em diversas cida-
des”, afirmou Tutuca.

O prefeito de Pinhei-
ral,  Ednardo Barbosa,
destacou a importância

Pinheiral receberá recuperação asfáltica

tervenção, o juiz Pontual
estabeleceu ainda que a
prefeitura de Volta Redon-
da indique dois represen-
tantes para acompanhar o
trabalho dos intervento-
res.

Em janeiro, o juiz afas-
tou um dos interventores
– o diretor médico – que
foi substituído por um
profissional indicado pela
prefeitura. Agora, Faria
assume a direção geral, o
diretor médico já é um
profissional escolhido pela
prefeitura e o diretor ad-
ministrativo está para ser
anunciado.

Em mais uma das ce-
lebrações do 26º aniversá-
rio de Pinheiral, a ser co-
memorado daqui a três
dias, em 13 de junho, será
inaugurada na manhã
desta sexta-feira (11), às
9h, a obra de ampliação
da Unidade Básica de
Saúde da Família (UBSF)
do centro, e às 11h, a
inauguração da sede pró-
pria da Casa Abrigo, uma
obra inédita.

Unidade Básica de Saúde
do Centro

Com recursos proveni-
entes de emenda parla-
mentar do Ministério da
Saúde, esse é mais um be-
nefício que será entregue
à população pinheiralen-
se. A reforma abrangeu
toda a parte elétrica e es-
trutural da unidade, que
teve o corredor interno
ampliado e ganhou um
banheiro próprio para o
consultório ginecológico,
oferecendo maior privaci-
dade aos pacientes. Além
disso, também foram in-
clusas novas salas para
consultas e a implantação
de acesso para portadores
de deficiência física, o que
garantirá a acessibilidade
a todos. Vale ressaltar que
durante o período de re-
forma da UBSF os atendi-
mentos dos moradores fo-
ram transferidos para a

dessa reunião para a sua
cidade: “Tivemos as me-
lhores notícias possíveis
para o nosso município
de Pinheiral. Já no próxi-
mo mês, receberemos as-
falto para recapeamento
de diversas ruas de nossa
cidade,  em especial,  a
rua Nilton Pena Botelho,
Loteamento Novo e área
Industrial do bairro Par-
que Maira, Rua das Flo-
res e João Gregório, no
bairro Chalé, dentre ou-
tras”, revelou Barbosa.

Rodovias estaduais também
vão passar por recuperação

asfáltica

Tutuca ressaltou que
as rodovias estaduais
também vêm recebendo
intervenções e, nos próxi-
mos meses, as obras co-
meçam em diversas RJs.

“Passando pelo Vale
do Café,  re gistrei  as
obras de recuperação na
RJ-127, que liga a Rodo-
via Presidente Dutra ao

município de Vassouras,
passando por Paracambi,
Paulo de Frontin e Men-
des. Também visitei as
obras na RJ-163, que liga
a Dutra à Visconde de
Mauá, nas Agulhas Ne-
gras. São rodovias que já
estão sendo reformadas.
Tenho certeza de que es-
tas obras vão agregar na
qualidade da experiência
dos visitantes e melhorar
a vida da população que
usa esta rodovia diaria-
mente”, comemorou Tu-
tuca.

Em maio, o secretário
Gustavo Tutuca também
anunciou o início das
obras na RJ-137 – que liga
o distrito de Ipiabas ao
município de Barra do Pi-
raí, e a estrada que liga o
distrito de Vargem Alegre
ao centro da cidade.

Gustavo Tutuca, Ednardo e
Uruan se reuniram no Rio

Assessoria de Imprensa

Ednardo inaugura obras para celebrar aniversário de Pinheiral
Unidade de Saúde da Famí-
lia do bairro Bela Vista.

A reforma e ampliação
da UBSF centro era uma de-
manda há muito solicitada
pelos moradores locais, que
no total somam quase qua-
tro mil pessoas.

O prefeito Ednardo Bar-
bosa falou sobre a entrega
da obra durante o período
de comemoração do aniver-
sário de Pinheiral.

— Entregar essa obra na
comemoração de aniversário
de 26 anos da cidade é um
ato que nos traz muita felici-
dade. Se trata de mais uma
das muitas melhorias que
implementamos na área da
saúde e, também, em outras
áreas. Durante todo meu
mandato, a meta é entregar
cada vez mais novos benefí-
cios para nossa população,
que merece serviços e aten-
dimento de qualidade. Va-
mos continuar nos empe-
nhando e, com certeza, ain-
da há muito vir — afirmou.

Segundo Everton Alvim,
secretário de saúde, a entre-
ga dessa obra é uma forma
de recompensar a confiança
da população.

— Depois de enfrentar-
mos muitas batalhas, final-
mente finalizamos a obra do
PSF do Centro e vamos con-
seguir entregar a população
uma unidade não apenas
ampliada, mas com um
layout totalmente diferente,
com ambientes muitos mais

espaçosos e agradáveis, com
acessibilidade, mobiliário e
equipamentos novos, tudo o
que é possível para recom-
pensar a confiança e paciên-
cia da população que utiliza
o local. Espero que, neste
momento, seja possível ter
um espaço satisfatório e
uma equipe motivada para
que possamos desenvolver
um serviço cada vez melhor
a população que tanto mere-
ce e necessita — declarou.

Casa Abrigo

Entregando mais uma
obra inédita ao município e
seguindo o padrão do Minis-
tério da Cidadania, a cons-
trução da sede própria da
Casa Abrigo ocupa uma
área de aproximadamente
220,00 m2 e possuirá três
quartos (sendo um feminino,
um masculino e um berçá-
rio), brinquedoteca, dois ba-
nheiros (masculino e femini-
no), sala de TV, área admi-
nistrativa, sala de jantar e
cozinha, além de ser toda
adaptada para atender com
excelência as pessoas com
necessidades especiais. A ce-
rimônia também marcará
mais um ato inédito: a apre-
sentação do projeto de cons-
trução de Praça no Chalé,
feita pelo prefeito Ednardo
Barbosa.

A Casa Abrigo é uma
instituição que por meio da
Secretaria de Assistência So-

cial e Direitos Humanos, fica
responsável pelo acolhimen-
to de crianças e adolescentes
em medidas protetivas por
determinação judicial, em
decorrência de violação de
direitos (abandono, negligên-
cia, violência) ou pela impos-
sibilidade de cuidado e pro-
teção por sua família. Ante-
riormente, todo o atendi-
mento da unidade era reali-
zado em lugar locado, no
bairro Vale do Sol.

Todo o trabalho de aco-
lhimento já realizado no
município é feito através
da equipe da Casa Abrigo,
que conta com assistente
social, psicólogo, coordena-
dora, orientadora, educado-
ras sociais e pela equipe do
Centro de Referência da As-
sistência Social (CREAS).

— Com a entrega dessa
obra, estamos dando melho-
res condições de atendi-
mento a um trabalho que
já é desenvolvido no muni-
cípio, porém em imóvel
alugado. Além de sair do
aluguel, um ambiente total-
mente estruturado está sen-
do construído para as cri-
anças e adolescentes que já
são atendidos pela equipe
da Casa Abrigo. Esse é
mais que um investimento
na área social, é a garantia
de proteção das nossas cri-
anças que tiveram seus di-
reitos violados ou mesmo o
cuidado e sua proteção fa-
miliar impossibilitados.

Eles precisam de um ambi-
ente em que recebam cari-
nho, acolhimento e que te-
nham seus direitos garanti-
dos, e com certeza, terão
ainda mais após a constru-
ção da sua Casa — disse o
prefeito de Pinheiral, Ed-
nardo Barbosa.

Patrícia Rivello, Secretá-
ria de Assistência Social e
Direitos Humanos, demons-
trou estar muito feliz com
a entrega do projeto.

— Geralmente, crianças e
adolescentes que hoje estão
em uma instituição de aco-
lhimento são aqueles que
sofreram graves situações
de negligência, maus tratos
e abandono. Todas as insti-
tuições de acolhimento pos-
suem uma equipe capacita-
da com assistente social,
psicólogo e educadoras, se
responsabilizando, também,
pela integridade física, psí-
quica e social dessas crian-
ças e adolescentes. É im-
portante entender que a
medida de acolhimento ins-
titucional é vista como
uma intervenção protetora
de direitos da criança e do
adolescente em situação de
vulnerabilidade, no entan-
to, ela não é eterna, sendo
uma medida temporária e
habitual, de transição e
reintegração. Agora, além de
economizar tendo uma sede
própria, as crianças e adoles-
centes terão um espaço am-
plo e adequado a necessida-

de delas, com uma brin-
quedoteca que foi concluí-
da com a parceria de um
projeto da secretaria junto
a MRS para doação dos
brinquedos. É muito im-
portante quando temos
um projeto que se con-
clui, tenho certeza que
muitos colaboraram para
que isso tudo pudesse
acontecer. Agradeço a to-
dos e, principalmente, a
Deus, que tem nos dado
força e saúde para con-
cluir nossa missão— afir-
mou.

Atendimento a mulheres
vítimas de violência

doméstica

Em Pinheiral, mulhe-
res vítimas de violência
doméstica também têm
onde receber abrigo. Em
2018 o prefeito de Pinhei-
ral, Ednardo Barbosa, as-
sinou o convênio para
implantação da “Casa
Abrigo de Permanência
Breve”, em parceria fir-
mada entre o Governo do
Estado e as Secretarias
de Assistência Social dos
municípios de Pinheiral,
Volta Redonda, Barra do
Piraí, Vassouras, Quatis,
Resende, Porto Real. O lo-
cal que tem o endereço
mantido em sigilo atende
mulheres vítimas de vio-
lência de todo o Sul Flu-
minense.
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 102/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
RECARGA DE CILINDRO DE GAZES MEDICINAIS E OXIGÊNIO - SRP.
Início do recebimento das propostas: 11/06/2021 às 17h30 Encerramento
de recebimento: 23/06/2021 às 09h00 - Abertura: 23/06/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 23/06/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 104/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO NOVO DE CARGA CHASSI CABINE
SIMPLES. Início do recebimento das propostas: 14/06/2021 às 17h30
Encerramento de recebimento: 24/06/2021 às 09h00 - Abertura: 24/06/
2021 às 09h01 - Início do Pregão: 24/06/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 105/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE
SERVIÇOS DE FISIOTERAPIA. Início do recebimento das propostas:
15/06/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 25/06/2021 às 09h00
- Abertura: 25/06/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 25/06/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 107/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA ATENDER DEMANDA
JUDICIAL - SRP. Início do recebimento das propostas: 16/06/2021 às
17h30 Encerramento de recebimento: 28/06/2021 às 09h00 - Abertura:
28/06/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 28/06/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou edital
@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ
SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E

ESGOTO DE VOLTA REDONDA
SAAE/VR

CNPJ: 32.504.706/0001-87

CONCESSÃO DE LICENÇA

SAAE/VR - SERVIÇO  AUTÔNOMO  DE  ÁGUA   E ESGOTO DE
VOLTA REDONDA, torna público que recebeu     da   Secretaria
Municipal   de   Meio   Ambiente – SMMA, conforme   as   atribuições
que   lhe  foram concedidas  pelo  Decreto  nº 40.980   de  15   de
outubro  de  2007  e  Convênio assinado  entre  o  Estado   do  Rio
de  Janeiro  e   este    Município   em  16  de janeiro  de  2008, a
Licença  Municipal de Instalação – LMI n. 084 – 02/2021,  com
validade  até 31  de  maio de 2024, que autoriza a construção
de 4.662,00 metros de rede de água potável, na estrada de
acesso a Getulândia, no trecho entre o bairro São Francisco
e o Núcleo Santa Bárbara.

Endereço: Estrada Getulândia s/n. – Roma / Núcleo Santa Bárbara
– Volta Redonda/RJ

PROCESSO: Nº MA 0056 - 02/2017.

Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Volta Redonda - RJ
Av. Lucas Evangelista nº 643 - Aterrado -  Volta Redonda

Volta Redonda

Policiais civis da 93ª DP
(Volta Redonda), coordena-
dos pelo delegado titular da
unidade policial, Edézio Ra-
mos, prenderam nesta
quarta-feira, dia 9, um ho-
mem de 60 anos, suspeito
de atirar em um morador
de rua. O crime foi pratica-
do no dia 31 de maio deste
ano, próximo ao Centro
Pop (órgão da prefeitura
que acolhe pessoas em situ-
ação de rua), na Rua Paulo
Marçal, no bairro Aterrado.

O suspeito, também mo-
rador de rua, foi preso pró-
ximo a um mercado popu-
lar, na Avenida Getúlio Var-
gas, no Centro de Volta Re-
donda.

Edézio explicou que o
homem estava com o mes-
mo revólver que usou para
atirar na vítima, de 37
anos, que foi atingida por
três tiros e continua inter-
nada no Hospital São João
Batista.

Na ocasião da tentativa
de homicídio, o policial
apurou que a vítima e o
suspeito começaram a bri-
ga dentro do Centro Pop,
por causa de comida. Ao
ser baleado do lado de fora
do local, onde eles ficavam
abrigados, o morador de
rua, mesmo ferido, chegou
a correr e cair próximo ao
Hospital Nelson Gonçalves
(antigo Cais do Aterrado).

Suspeito de atirar em morador de rua é
preso com arma no Centro de Volta Redonda

Crime foi praticado no dia 31 de maio deste ano, próximo ao Centro Pop

O suspeito preso possui
8 anotações criminais, sen-
do uma delas uma conde-
nação de 16 anos de prisão,
pelo crime de homicídio,
no ano de 1999 no municí-
pio de Petrópolis.

Outro preso

Em outra investida da
Polícia Civil, um homem de
34 também foi preso nesta
quarta-feira, dia 9, suspeito
de envolvimento em um ho-
micídio. Ele foi localizado

pelos agentes, em uma em-
presa, às margens da Rodo-
via Lúcio Meira, no bairro
Água Limpa, em Volta Re-
donda.

Contra o suspeito, havia
um mandado de prisão pre-
ventiva expedido pela 2ª
Vara Criminal de Barra do
Piraí.

Denúncias sobre atos
criminosos podem ser fei-
tas por meio dos telefones:
2253-1177 / 0300-253-1177 ou
WhatsApp (21) 9680201650 
e (24) 99924-2496.

Barra Mansa

O delegado titular da 90ª
DP, Ronaldo Aparecido de
Brito, comandou nesta
quarta-feira, dia 9, uma
equipe de policiais civis,
que prendeu dois homens e
apreendeu um menor, em
Barra Mansa. Eles, que in-
tegrariam uma quadrilha
especializada em tráfico de
drogas,   foram localizados
na Rua José Hipólito, no
Cotiara, suspeitos de expul-
sarem moradores do mes-
mo bairro.

Segundo Brito, os trafi-
cantes seriam dissidentes
de uma facção criminosa
com reduto no bairro São
Carlos, em Volta Redonda.
  Ainda de acordo com o
delegado, o líder do bando
estaria fornecendo drogas
no Sul Fluminense.

Com o menor foi encon-
trada certa quantidade de

Polícia prende dois homens e apreende
menor suspeitos de expulsarem

moradores do bairro Cotiara
PM

Barra do Piraí

Policiais militares do
10º Batalhão apreende-
ram na terça-feira, dia 8,
armas, munições e dro-
gas na Rua Onofrio Ro-
que, no bairro Coimbra,
em Barra do Piraí.  A
ação, registrada na 88ª
DP, também resultou na
apreensão de um adoles-
cente, suspeito de tráfico.

Ao todo, foram apreen-
didos uma pistola calibre
380; duas pistolas calibre
9mm; 04 carregadores de
pistola; 15 munições cali-
bre 380; 32 munições cali-
bre 9mm; 572 pinos de co-
caína; 167 tiras de maco-
nha e 30 invólucros da
mesma droga; 03 rádios
transmissores com seis
bases para rádio e um ca-
derno de anotações.

Segundo a PM, o fla-
grante foi possível após
denúncia. A informação
dava conta que um sus-
peito, de 16 anos, identifi-
cado, estaria em posse de
farto material do tráfico
– a mando de uma facção
criminosa –, acompanha-
do de um comparsa, de
15 anos, na localidade.

Os agentes infor ma-
ram que os suspeitos fugi-
ram da abordagem com a
aproximação da Polícia
Militar e que após contato
com o pai do suspeito de

Angra dos Reis

Agentes da Unidade de
Polícia de Proximidade
(UPP), do Frade, em An-
gra dos Reis, prenderem
dois suspeitos de tráfico
de drogas. A ação foi no
bairro do Frade, após  de-
núncias sobre o delito
 encaminhadas pelo Dis-
que Denúncia (0300 253
1177).

Segundo os policiais
militares da UPP que rea-
lizavam a operação na co-
munidade, em um deter-
minado ponto tiveram a
atenção voltada para um
suspeito e, durante revis-
ta, encontraram pelo me-

Piraí

Um jovem de 21 anos foi
detido pela Polícia Militar
na noite de terça-feira, dia
8, na Estrada Piraí x Pi-
nheiral (RJ-141), suspeito
de receptação, durante su-
posta participação em des-
manche de carro. O caso
foi registrado na 94ª DP.

Segundo a PM, o veícu-
lo tem registro de roubo
em Volta Redonda e, de
acordo com a denúncia, es-
taria sendo desmanchado
por suspeitos não identifi-
cados; que fugiram com a

Na ação foram apreendidos pinos de cocaína, tabletes de maconha,
duas pistolas e milhares de pinos plásticos vazios

maconha. Na casa de outro
suspeito foram apreendidos
700 pinos de cocaína, além
de 400 gramas do mesmo
entorpecente, meio quilo de
tabletes de maconha pren-
sada, 160 sacolés também
de maconha, duas pistolas
calibre 9 milímetros, e mi-
lhares de pinos plásticos

vazios.
Os suspeitos foram leva-

dos para a Delegacia de
Barra Mansa, onde o dele-
gado espera descobrir o
motivo de eles estarem ex-
pulsando moradores de
suas próprias casas, e pren-
der outros integrantes da
quadrilha.

Armas, munições e drogas são
apreendidas em Barra do Piraí

16 anos, entraram no imó-
vel com autorização e en-
contraram todo material.

Após a apreensão, todo
material foi entregue na
delegacia de Barra do Pi-
raí e, durante registro da
ocorrência, os PMs foram
informados que os sus-
peitos estariam de volta
no endereço. Após a de-
núncia, PMs e policiais
civis foram ao local  e
conse guiram deter um
dos suspeitos, de 15 anos.

A dupla foi autuada
por tráfico de drogas na
Lei do Desarmamento. O
suspeito de 15 anos per-
maneceu apreendido.

Outro caso

Em outra ocorrência,
também na terça-feira (8),
policiais do 10º Batalhão
apreenderam farto mate-
rial entorpecente em Va-
lença. Na ocasião, três jo-
vens com idades entre 21,
22 e 13 anos, foram deti-
dos. A ocorrência foi re-
gistrada na 91ª DP.

Segundo a PM, foram
apreendidos 252 papelotes
de cocaína; uma bucha
de maconha, prensada;
uma balança digital; ma-
terial para endolação; um
celular e R$10,00 em espé-
cie. O material foi encon-
trado após denúncia de
tráfico feita ao 190, den-

tro e nas imediações de
um apartamento localiza-
do na Rua dos Bombei-
ros,  no bairro Santa
Rosa.

A infor mação dava
conta que os suspeitos de
21 e 22 anos teriam, su-
postamente,  enter rado
certa quantidade de dro-
gas atrás de um bloco do
condomínio e que o ado-
lescente, de 13 anos, esta-
ria com outra parte dos
entorpecentes dentro de
casa. A PM afirma que
após buscas, 7 papelotes
de cocaína e a quantia de
R$10,00 foram encontra-
das com um dos suspei-
tos e que após contato
com a mãe do adolescen-
te, buscas foram feitas no
imóvel e uma bucha de
maconha foi encontrada
no local.

Outros 101 papelotes de
cocaína foram encontrados
dentro de um chuveiro;
além da balança digital, ce-
lular e material para endo-
lação em outros cômodos.
O jovem foi localizado e,
após buscas nas imedia-
ções do prédio, segundo a
PM, mais 144 sacolés de
cocaína foram encontra-
dos. Os suspeitos foram en-
caminhados para 91ª DP
para medidas cabíveis.

PM prende dois suspeitos de
tráfico de drogas em Angra

nos 62 pinos de cocaína.
Um dos suspeitos, ao

ser indagado pelos agen-
tes, informou que comer-
cializava os entorpecentes
a mando de um traficante
e que mantinha mais
uma carga de drogas no
interior de sua residên-
cia, local onde os PMs
apreenderam alguns pape-
lotes de cocaína.

Além disso, ele infor-
mou ter repassado outra
carga com drogas para
 outro colega que atuava
no tráfico local. Já duran-
te diligências na casa des-
se suspeito, os policiais
encontraram mais materi-
ais entorpecentes.

Diante dos fatos, os
policiais deram voz de
prisão aos dois, que fo-
ram levados para 166ª
DP, onde a ocor rência
foi registrada.

Vale sempre reforçar
que em Angra dos Reis, a
população pode contri-
buir com o trabalho da
polícia, denunciando
qualquer atividade crimi-
nosa ao Disque Denún-
cia, pelo telefone 0300 253
1177 (custo de ligação lo-
cal) ou ainda através do
aplicativo para celulares
“Disque Denúncia RJ”.
Em todos os canais, o
anonimato é garantido ao
denunciante.

Suspeito de receptação é detido em Piraí
aproximação dos agentes.

A PM relatou que após
cerco, conseguiu localizar
um dos suspeitos, posteri-
or mente encaminhado
para delegacia para medi-
das cabíveis. Durante a
ação, foram apreendidos:

um martelo, um machado,
uma chave inglesa, um ali-
cate de pressão, três cha-
ves de roda e um torque.

O jovem foi autuado
por receptação, ouvido e
liberado para responder
em liberdade.

Divulgação

Homem estava com o mesmo revólver que usou para atirar na
vítima, de 37 anos
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Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Saúde (SMS) de Volta
Redonda vacinou contra a
Covid-19 508 trabalhadores
do transporte coletivo rodo-
viário de passageiros. A ca-
tegoria foi incluída no gru-
po prioritário na campanha
de vacinação do Ministério
da Saúde. A aplicação da
primeira dose da AstraZe-
neca (Oxford) aconteceu on-
tem (9) na garagem das em-
presas de ônibus das via-
ções Sul Fluminense, Elite,
Agulhas Negras, Pinheiral
e Cidade do Aço.

Além de motoristas e co-
bradores, também foram
vacinados trabalhadores da
área administrativa e ope-
racional. Um dos que rece-
beram a vacina contra o
novo coronavírus foi o mo-
torista da viação Sul Flu-
minense, José Rogério Bi-
cário, que trabalha há 17
anos na empresa.

“Estou sentindo um alí-

COVID-19

Volta Redonda vacina mais de 500
trabalhadores do transporte rodoviário

Categoria recebeu a primeira dose da vacina na garagem das empresas de ônibus
vio muito grande, pois nós
(motoristas e cobradores)
corremos risco de contrair
o vírus diariamente. Tenho
muita esperança na vacina-
ção, me sinto feliz em rece-
ber hoje a primeira dose e
que Deus nos abençoe para
a próxima etapa da vacina-
ção na segunda dose”, disse
o motorista.

Outro motorista que re-
cebeu a primeira dose do
imunizante foi Fabiano da
Silva, funcionário da via-
ção Cidade do Aço. Ele pa-
rabenizou o prefeito de
Volta Redonda, Antonio
Francisco Neto, por reali-
zar a vacinação dos rodovi-
ários no local de trabalho.
“Quero agradecer o prefei-
to Neto por ter priorizado
os rodoviários na vacina-
ção, através dessa iniciati-
va que estou sendo vacina-
do dentro do meu local de
trabalho. Perdi vários ami-
gos para a Covid-19 e ou-
tros três estão afastados
em decorrência da doença.

Agradeço mais uma vez
pela vacina”, declarou Fabi-
ano.

Cidade registra mais nove
mortes por coronavírus

Pelo segundo dia conse-
cutivo, Volta Redonda regis-
tra mais nove mortes por
Covid-19 e chega ao total de
963.

As taxas de ocupação de
leitos da rede SUS estão em
46% nos leitos clínicos e
67% nos leitos de UTI. Já
para os leitos da rede pri-
vada são 32% ocupados nos
leitos clínicos e 38% ocupa-
dos por pacientes interna-
dos por Covid-19 nos leitos
de UTI.

Volta Redonda segue na
bandeira laranja, risco mo-
derado de disseminação do
novo coronavírus, segundo
a SES RJ (Secretaria Esta-
dual do Rio de Janeiro). Já
foram aplicadas mais de
132 mil doses de vacinas
contra a Covid-19.

Geraldo Gonçalves - Secom/PMVR

Vacinação aconteceu na garagem das empresas de ônibus das viações Sul Fluminense, Elite, Agulhas
Negras, Pinheiral e Cidade do Aço

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa, através da Secreta-
ria de Saúde, deu sequên-
cia à vacinação por idade
contra a Covid-19 nesta
quarta-feira, doa 9, data em
que se comemora o Dia Na-
cional da Imunização. Ho-
mens de 59 anos nascidos
de janeiro a junho recebe-
ram a primeira dose do
imunizante AstraZeneca. A
ação aconteceu no Parque
da Cidade, em sistema dri-
ve-thru e na Tenda da Vaci-
na, montada para aqueles
que chegam ao local sem
automóvel.

Marlene Fialho, coorde-
nadora de imunização do
município, comemorou o
avanço da vacinação. “Mais
uma vez, Barra Mansa vem
ampliando a oferta de vaci-
nas, conforme as doses dis-
poníveis. Nós esperamos
continuar progredindo cada
vez mais e fazer com que
mais pessoas possam ser
vacinadas. É importante
que todos estejam atentos
ao calendário de vacinação,
respeitando seus devidos
dias e horários”, ressaltou.

O morador Eurico Du-
tra de Oliveira falou sobre
a sensação de ser vacinado.
“Eu estava esperando essa
vacina há muito tempo e
agora finalmente chegou o
momento de eu tomar. Es-
tou feliz, tenho muito a

Volta Redonda

Em alusão ao Dia Mundi-
al contra o Trabalho Infan-
til, celebrado dia 12 de ju-
nho, a Prefeitura de Volta
Redonda, através da Secreta-
ria Municipal de Ação Co-
munitária (SMAC), lança
uma campanha de combate
e enfrentamento à prática
ilegal. A ação conta com a
parceria do Conselho Muni-
cipal da Criança (CMDCA),
FINAD (Fundo para Infância
e Adolescência de Volta Re-
donda), Conselho Tutelar e o
Sider Shopping.

A campanha contará
com a divulgação de materi-
ais que promovem a reflexão
sobre a importância da erra-
dicação do trabalho infantil,
inclusive com a divulgação
dos números para denúncia,
como o Disque 100 e o Con-
selho Tutelar: (24) 3339-9610/
3339-9261. Banners, video-
wall, totens e TV digitais es-
tarão em exposição no Sider
Shopping; além de painéis
de LED pela cidade e nos ca-
nais oficiais da prefeitura.

Protegendo a Infância e a
Adolescência

A SMAC, através do
DPES (Departamento de
Proteção Social Especial),
lança nesta quinta-feira (10),
no auditório da prefeitura, o
projeto “Protegendo a Infân-
cia e a Adolescência”. O ob-
jetivo é oferecer R$ 275 por
mês a famílias em situação
de vulnerabilidade social
que são acompanhadas pela
SMAC. Em contrapartida, os
beneficiados se comprome-
tem a não expor crianças e
adolescentes à situação de
trabalho, devem mantê-las
com frequência escolar e no
contraturno comparecer às
oficinas de convivência dos
CRAS (Centro de Referência
da Assistência Social). A
previsão inicial é que 40 fa-
mílias sejam atendidas pelo
projeto, que conta com verba
do governo municipal. Todas
serão incluídas no CadÚni-
co.

A diretora do DPES, De-
nise Alves de Carvalho, dis-
se que as ações do Poder Pú-
blico de Volta Redonda são
norteadas pelo Plano Nacio-
nal de Erradicação do Tra-
balho Infantil, criado em
conjunto com a Organização
Internacional do Trabalho
(OIT), agência da ONU (Or-
ganização das Nações Uni-
das).

“Existe uma questão cul-
tural no país que as pessoas

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa, através da secreta-
ria de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentá-
vel, realizou na manhã
desta quarta-feira (09), o
plantio de mudas frutífe-
ras no bairro Santa Izabel,
aos arredores do recém-
lançado condomínio Mi-
nha Casa Minha Vida. O
plantio também contou
com a presença da vice-
prefeita Fátima Lima, de
representantes do Tiro de
Guerra de Barra Mansa e
dos moradores do condo-
mínio.

Ao todo, foram planta-
das 50 mudas de árvores
com o intuito de cultivar

Homens de 59 anos são
vacinados em Barra Mansa

agradecer, pois eu não fui
contaminado pela doença e
agora com a vacina a mi-
nha esperança é continuar
assim. Espero que em bre-
ve todos nós possamos reto-
mar nossas vidas de forma
normal, como antes”.

A ação continuará nesta
quinta-feira, dia 10, com a
aplicação da vacina em mu-
lheres de 59 anos nascidas
entre julho a dezembro. É
indispensável à apresenta-
ção de RG, CPF, cartão do
SUS e comprovante de resi-

dência nominal do municí-
pio ou declaração da Unida-
de Básica de Saúde do bair-
ro. É essencial a apresenta-
ção do cartão de vacina
para a segunda dose.

Município confirma mais três
mortes por Covid-19

De acordo com o bole-
tim epidemiológico desta
quarta-feira (09), mais três
óbitos devido o novo coro-
navírus foram registrados
em Barra Mansa, totalizan-

Paulo Dimas

Homens de 59 anos nascidos de janeiro a junho receberam a primeira dose do imunizante

do 541 vítimas fatais da do-
ença. As idades das víti-
mas não foram divulgadas.

O município também
registrou 17 novos casos
confirmados de Covid-19.
Dos 14.621 pacientes positi-
vados, 13.687 já se recupe-
raram.

Barra Mansa já notifi-
cou 54.773 exames suspei-
tos de Covid-19, sendo que
40.004 já foram descartados
e 148 permanecem suspei-
tos. Dos suspeitos, 14 se-
guem internados.

Plantio de mudas é realizado
 no bairro Santa Izabel

um pomar urbano para
benefício da população.
Dentre as espécies planta-
das estão: Goiabeira, Ara-
ça, Gumixama, Carambo-
la, Graviola, Jambo, entre
outras.

O secretário de Meio
Ambiente, Vinicius Azeve-
do, falou sobre a ativida-
de. “Ações como essas são
de extrema importância
para fomentar a arboriza-
ção urbana no município,
especialmente com a parti-
cipação dos moradores e
crianças. Tivemos o cuida-
do de avaliar as melhores
espécies de mudas para o
local, visando promover
um desenvolvimento sus-
tentável na cidade”, con-
cluiu.

Felipe Vieira

Ação visa aumentar a arborização no município

VR lança campanha
de combate ao
trabalho infantil

dizem: ‘melhor trabalhar do
que estar na rua ou rouban-
do’. Mas não é por aí. Crian-
ças e adolescentes têm o di-
reito à vida; com acesso à
saúde, esporte, lazer, ao lúdi-
co, a brincar, porque é uma
pessoa em desenvolvimento
e é preciso que isso seja pre-
servado. Lugar de criança é
na escola, para aprender e
ter acesso a tudo o que lhe é
de direito. Quando estão in-
seridos em situação de tra-
balho passam a vivenciar o
cotidiano de adulto e aca-
bam sendo expostas a riscos,
como o abuso sexual, por
exemplo”, apontou Denise.

Busca ativa e prevenção

O DPES oferece dois ser-
viços que contribuem direta-
mente para o enfrentamento
desta prática: o PAEFI (Ser-
viço de Proteção e Atendi-
mento Especializado a Famí-
lias e Indivíduos), ofertado
no CREAS (Centro de Refe-
rência Especializado de As-
sistência Social), e o Serviço
Especializado em Aborda-
gem Social.

O Serviço Especializado
em Abordagem Social é ofer-
tado de forma continuada e
programada com a finalida-
de de identificar a incidên-
cia de situações de risco pes-
soal e social, por violação de
direitos, como: trabalho in-
fantil, exploração sexual de
crianças e adolescentes, situ-
ação de rua, uso abusivo de
crack e outras drogas, den-
tre outras.

Após a identificação do
trabalho infantil, a equipe
realiza os encaminhamentos
necessários, acionando o
CREAS para o acompanha-
mento da demanda e o Con-
selho Tutelar, órgão respon-
sável pelos Direitos das Cri-
anças e Adolescentes e pela
aplicação de medidas proteti-
vas, além de realizar articu-
lação com a família e com o
território de origem.

Denúncias

Até o mês de junho, fo-
ram identificadas 70 crian-
ças em situação de trabalho
infantil; 30 entre seis e 13
anos de idade e outras 40 na
faixa etária de 14 a 18 anos.
A maioria é de meninos (59).
Os casos estão sendo acom-
panhados pela rede de apoio.
As equipes de abordagem so-
cial atuam de segunda a sex-
ta-feira, de 8h às 22h, e aos
sábado de 8h às 13h. Elas po-
dem ser acionadas através
do telefone: (24) 99974-5472.
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Barra Mansa

A prefeitura demoliu di-
versos barracos que foram
erguidos em uma área pú-
blica no bairro Getúlio Var-
gas. A desocupação foi feita
nessa quarta-feira, dia 09,
visando impedir a ocupa-
ção irregular da Área de
Preservação Permanente do
córrego Ano Bom. As cons-
truções eram de alvenaria
e o material foi inutilizado.

A operação contou com
o apoio do Saae (Serviço
Autônomo de Água e Esgo-
to), que auxiliou na remo-
ção e destinação correta
dos resíduos. A segurança
dos agentes para o sucesso
na execução dos serviços
foi promovida pela Policia
Militar, Policia Civil e
Guarda Municipal.

O secretário de Meio
Ambiente, Vinicius Azeve-
do, explicou a ação.

-Essas ocupações acarre-
tam em inúmeros prejuízos
à administração pública e a
população como um todo,
uma vez que são realizadas
à margem da legislação ur-
banística e ambiental. O

A CCR NovaDutra
iniciou nesta semana,
serviço de recuperação
de drenagem no Km
275,8 da pista sentido
Rio de Janeiro, em Bar-
ra Mansa (RJ), região
Sul Fluminense da via
Dutra. Para realizar a
obra, o acesso à pista
marginal, assim como o
retor no para à pista
sentido São Paulo, será
fechado. Nesse caso, a
opção para o motorista
é utilizar a saída no
Km 275. Para quem via-
ja no sentido Rio de Ja-
neiro a São Paulo, não
haverá alteração no trá-
fego. Além da recupera-

Prefeitura desocupa área no Getúlio Vargas
Barracos de alvenaria que estavam sendo construídos em terreno foram demolidos

 Divulgaçã

Saae auxiliou na remoção e destinação correta dos resíduos

poder público precisa agir
rapidamente para impedir
a instalação de loteamentos
clandestinos, pois essas

ocupações desordenadas
têm como consequência a
impermeabilização do solo,
poluição visual, ausência

de saneamento ambiental,
entre outros problemas
muitas vezes insanáveis -
concluiu.

Angra dos Reis

A Agência Nacional de
Energia Elétrica (Aneel)
isentou a Eletronuclear,
subsidiária da Eletrobras,
de qualquer punição por
atrasos no início de opera-
ção da usina nuclear de
Angra 3, no Rio de Janeiro.
A decisão da agência, apro-
vada na terça-feira, (8) tem
como base regras previstas
na Medida Provisória 998,
que foi convertida em lei
em março deste ano, após
aprovação no Congresso
Nacional.

A MP preencheu uma
lacuna sobre a competência
da agência para penalizar a
empresa por descumpri-
mento de um contrato que
previa entrega de energia a
partir de janeiro de 2016.
Em 2015, a empresa pediu
para alterar a data, mas a
agência avaliou que caberia
ao Ministério de Minas e
Energia (MME) a palavra
final.

A Aneel entendeu que
não teria competência no
caso, pois não houve um
leilão. O contrato de ener-
gia de reserva foi firmado
entre Eletronuclear e a Câ-
mara de Comercialização
de Energia Elétrica nas
condições definidas pelo
MME.

A decisão da agência re-
guladora desta terça-feira
atende a uma determinação
do Tribunal de Contas da
União (TCU) que, frente à
falta de uma conclusão do
processo, determinou que o
colegiado do órgão finalizas-
se a análise dos possíveis
responsáveis pelos atrasos
no início da operação.

Ainda em fevereiro de
2020, a corte de contas exi-
giu que o governo compro-
vasse que a retomada da
construção da usina fosse,
de fato, a melhor alternati-
va para o País e impôs exi-
gências para a conclusão
do empreendimento. Para o
TCU , definir os responsá-
veis pelos atrasos e respon-
sabilizá-los era fundamen-
tal para evitar que os des-
vios recaíssem nas tarifas
pagas pelos consumidores.

Foi neste contexto que o
governo editou a medida
provisória, que entre ou-
tros pontos, determina no-
vas regras para Angra 3. O
texto permite que a Eletro-
nuclear ou a Câmara de
Comercialização de Energia
Elétrica (CCEE) rescindam

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Cultura (SMC) de Volta
Redonda está lançando o
Programa de Formação Cul-
tural. O projeto visa oferecer
um conteúdo atualizado e de
capacitação aos artistas e
produtores culturais de Vol-
ta Redonda.  A ideia é a rea-
lização de palestras e ofici-
nas on line, presenciais ou
de forma híbrida.  Para dar
inicio ao projeto, a SMC fez
uma parceria com o curso
de Design do Centro Univer-
siário de Volta Redonda
(Unifoa) para a realização de
duas lives.

De acordo com a progra-
mação, nesta quinta-feira,
dia 10, às 19horas, será rea-
lizada a live intitulada “A
Importância do Portfólio
Para os Artistas”, que será
apresentada pela coordena-
dora do curso de Design,
Patrícia Rocha. Na trans-

Volta Redonda

A Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento
Rural, Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento
(SMDR), retomou na ter-
ça-feira, 8, a distribuição
de mudas de hortaliças
através do Projeto da
Horta Municipal. Segun-
do a Secretaria, a distri-
buição foi interrompida
devido a uma obra de
ampliação realizada na
estufa, e também, para
acatar as medidas pre-
vistas no Decreto Muni-
cipal visando os proto-
colos de segurança devi-
do a pandemia do coro-
navírus.

Com isso, a distribui-
ção acontece na sede da
unidade sempre as se-
gundas e quartas, das 8h
às 11h, e as terças, das
13h às 16h. A SMDR está
localizada à Rua Profª
Júlia Graciani Marassi,
s/nº, no bairro Centro.
Mais informações: (24)
3353-4962. Durante a 1ª
retirada das mudas, o
morador deverá realizar
um cadastro e ter em
mãos as cópias do: CPF,

NovaDutra inicia serviço
de recuperação de

drenagem no Km 275,8
ção da drenagem, tam-
bém está previsto a re-
cuperação do terraple-
no.

Para orientar o mo-
torista foram instaladas
placas indicativas. A
concessionária orienta
que é importante ter
atenção na passagem
pela região em obra e
respeitar a sinalização
implantada no local.
Em caso de chuva, o
cronograma poderá ser
revisto. Os serviços são
realizados confor me
cronograma e acompa-
nhamento da área de
Obras da Concessioná-
ria.

Aneel livra Eletronuclear
de punições por atrasos no
funcionamento de Angra 3

o contrato firmado em 2016,
sem ônus para ambas as
partes. O Conselho Nacio-
nal de Política Energética
(CNPE) ficou responsável
por definir valores para a
energia gerada pela usina e
a data para início do forne-
cimento.

Em 2018, o CNPE decidiu
dobrar o preço de referência
da energia de Angra 3, de R$
243,00 por megawatt-hora
(MWh) para R$ 480,00 por
MWh, considerando a entra-
da em operação comercial
da usina em janeiro de 2026.
Os investimentos adicionais
necessários devem chegar a
R$ 15 bilhões, além dos R$
8,3 bilhões já gastos, para
uma potência instalada de
apenas 1.405 megawatts
(MW), custeados pelas con-
tas de luz.

O custo da energia da
usina nuclear de Angra 3 é
o mais alto entre todas as
fontes disponíveis no País,
segundo estudo realizado
em 2018 pelo Instituto Esco-
lhas em parceria com a
PSR, consultoria especi-
alizada em energia.

Sem a MP 998, a empre-
sa poderia, em tese, ser pe-
nalizada. Isso porque os ar-
gumentos encaminhados
para a agência reguladora
para afastar a responsabili-
dade pelos atrasos não fo-
ram validados.

Entre as alegações esta-
vam a demora para obten-
ção de licenças, alterações
no processo de licencia-
mento nuclear, interrupção
das obras pela construtora,
impugnações às licitações
para contratação de servi-
ços, dificuldades de empre-
sas nacionais de atender às
exigências de um projeto
nuclear, baixo desempenho
fabril por parte dos fabri-
cantes nacionais e a Opera-
ção Lava Jato.

Apesar da isenção de
possíveis penalidades apli-
cadas pela agência, o voto
do diretor Sandoval Feitosa
ressalta que a análise se li-
mita apenas à esfera admi-
nistrativa, sob responsabili-
dade da Aneel, e que não
trata de eventuais respon-
sabilidades civis e, eventu-
almente, criminais dos diri-
gentes da empresa, que de-
vem ser feitas pelas insti-
tuições competentes por
meio das ações do Ministé-
rio Pública Federal (MPF) e
Polícia Federal (PF).

Informações da Agência
Estadão

Secretaria de Cultura lança
Programa de Formação Cultural

missão, a professora vai de-
talhar como essa ferramen-
ta, online ou física, é funda-
mental para expor a capaci-
dade artística e criativa do
profissional. “O objetivo é
ajudá-los a divulgar seus
projetos, em busca de me-
lhores posicionamentos no
mercado de trabalho’’, adi-
anta a coordenadora sobre
a palestra.

Já no dia 17, também às
19horas, em parceria com o
Núcleo de Artes, Cultura,
Esporte e Ação Comunitá-
ria (NACEC/UniFOA), coor-
denado pelo professor Da-
rio Aragão, haverá outra
live com o tema “Direito
Autoral para Artistas”, com
a advogada Deborah Sztajn-
berg.   A doutora é uma
das maiores especialistas
em direitos autorais do
país e árbitra Internacional
de propriedade intelectual
no Mercosul.  O acesso as
lives será feito através do

canal do YouTube.
Patrícia Rocha destaca

ainda que solucionar pro-
blemas e melhorar a quali-
dade de vida das pessoas é
um dos eixos centrais do
curso de Design do Uni-
FOA. “Essa parceria com a
Cultura de Volta Redonda é
muito importante. Ela pro-
porciona a extensão do en-
sino universitário ao aten-
dimento comunitário. É
uma oportunidade para os
alunos colocarem em práti-
ca seus conhecimentos e,
ao mesmo tempo, estar
mais próximos da popula-
ção, entendendo a sua reali-
dade e desencadeando
transformações concretas e
positivas”, salientou a coor-
denadora do Unifoa.

O secretário municipal
de Cultura, Anderson de
Souza, destaca a parceria
com o Centro Universitário.
“Estamos muito felizes com
esse trabalho com o Unifoa,

porque ele vem ao encontro
da nossa política de aproxi-
mação da cultura com a
educação. A gente acredita
que, através das parcerias
podemos fortalecer a cultu-
ra e a educação”, afirmou.

Oficinas de capacitação para
artistas e produtores

De acordo com o projeto
da SMC, após as lives, os
artistas do município pode-
rão realizar inscrições na
Secretaria de Cultura para
as oficinas de capacitação
das plataformas Behance,
Canvas, Instagran, Wixs, e
Word.   Essas oficinas onli-
ne serão ministradas pelos
alunos do curso de Design
e professores.  A intenção é
mostrar detalhes das prin-
cipais plataformas do mer-
cado atual, desde as mais
complexas às mais simples,
abrangendo, dessa forma,
todo tipo de público.

Projeto Horta Municipal em Porto Real
retoma distribuição de mudas

RG e comprovante de re-
sidência.

Além disso a SMDR
também atende o bairro
Bulhões, duas vezes por
mês, sempre as sextas
feiras. As tendas ficam

localizadas no Posto da
Guarda Municipal Ambi-
ental, no Santo Antônio
ou então próximo ao Pos-
to de Saúde da Vila Ma-
rina. “Pedimos sempre
que os munícipes sigam

Fabiano Sabino

Morador deve se cadastrar antes de realizar primeira retirada das mudas

os protocolos de seguran-
ça, respeitando o distan-
ciamento social e a higie-
nização das mãos”, expli-
cou o secretário de De-
senvolvimento Rural, An-
derson Martins.
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Volta Redonda

O presidente da CSN,
Benjamin Steinbruch, con-
firmou nessa quarta-feira,
dia 09, que está negociando
a compra da Elizabeth Ci-
mento, pertencente ao fundo
Farallon, que tem fábrica
no Estado da Paraíba. O ne-
gócio pode variar de 200 mi-
lhões a 250 milhões de dóla-
res, segundo informações do
jornal Valor Econômico.

Steinbruch disse que
manterá o mercado infor-
mado sobre eventuais des-
dobramentos desse assunto.
A direção da CSN informou
que ainda não existe ainda
um documento vinculante
para a aquisição.

Segundo especialistas do
mercado, a aquisição é con-
siderada estratégica para a
divisão de cimentos da CSN,
que tem planos de abrir seu
capital na B3, a bolsa pau-
lista. A empresa já fez o re-
gistro da oferta pública de
ações (IPO, em inglês) na
CVM, órgão do mercado de
capitais.

Sul Fluminense

Dois municípios da re-
gião Sul Fluminense estão
oferecendo novas oportuni-
dades de emprego para
seis profissões, através do
Sine (Sistema Nacional de
Emprego). Há vagas em
Porto Real e Barra do Pi-
raí e interessados devem
enviar o currículo pela in-
ternet ou entregá-lo pre-
sencialmente, conforme as
especificidades de cada
unidade do Sine.

Em Barra do Piraí, as
oportunidades são para Co-
ordenador de Rebarbação e
Rebarbador. Interessados
devem se cadastrar das
8h30 às 16h30, na sede do
Sine, na Travessa Assun-
ção, n° 45, no Centro, ao
lado da prefeitura. É preci-
so levar currículo, carteira
de identidade, CPF, com-

Barra Mansa

A partir da próxima se-
gunda-feira (14), os Correi-
os começam a distribuir os
carnês do IPTU 2021 aos
moradores de Barra Man-
sa. Por conta da pandemia,
os vencimentos foram pror-
rogados para o dia 15 de ju-
lho, com 30% de desconto
para cota única e 15% para
pagamento parcelado em
até seis vezes. O contribu-
inte também pode optar
pela emissão das vias de
forma on-line, através do
site da Prefeitura de Barra
Mansa.

O secretário de Finan-
ças, Leonardo Ramos,
anunciou que este será o
último ano que a prefeitura
emitirá carnês impressos.
“Focando no meio ambien-
te, em um serviço público
mais sustentável, com apli-
cação dos recursos públicos
de forma mais coerente, a
partir de 2022 não emitire-
mos mais os carnês impres-
sos e entregues via correi-
os. O processo será total-

Rio de Janeiro

A balança comercial
fluminense registrou supe-
rávit de US$ 2,2 bilhões de
janeiro a abril de 2021.
Com exportações totais de
US$ 9 bilhões e importa-
ções de US$ 6,8 bilhões, o
Rio manteve-se como o se-
gundo player entre os es-
tados do país com maior
fluxo internacional, regis-
trando uma corrente de
comércio de US$ 15,8 bi-
lhões.

CSN negocia compra de
cimenteira por até 250 milhões de dólares

Aquisição é considerada estratégica para a divisão de cimentos da CSN

No processo de recu-
peração de empregos
no município de Volta
Redonda, a prefeitura
conseguiu em quatro
meses reverter a perda
de empregos ocorrida
em 2020. E desde janei-
ro deste ano, segundo
dados do Caged (Cadas-
tro Geral de Emprega-
dos e Desempregados),
a cidade vem registran-
do um saldo positivo.

E um dos setores
que mais tem se desta-
cado é o de Serviços,
que já é responsável
por 30% dos postos de
trabalho abertos no
quadrimestre. E graças
ao trabalho de captação
promovido pela Secreta-
ria de Desenvolvimento
Econômico e Turismo
(SMDET), o setor deve
gerar mais 2 mil em-

Setor de Serviços acumula 471 novas vagas em 2021
pregos na cidade ao longo
do ano. Uma empresa de
Call Center acaba de con-
firmar que irá se mudar
para Volta Redonda.

Atualmente com dois
mil empregados, a expecta-
tiva dos dirigentes é que
mais duas mil pessoas se-
jam contratadas ao longo
do ano, a partir da mudan-
ça. O anúncio da vinda do
novo empreendimento foi
feito no início desta sema-
na pelo prefeito Antônio
Francisco Neto. O chefe do
Executivo recebeu repre-
sentantes da Youtility em
seu gabinete. Hoje, a pres-
tadora de serviços de tele-
marketing fica em uma ci-
dade vizinha, mas a mu-
dança deve ser concretiza-
da até o fim de julho.

“A empresa tem atual-
mente dois mil empregos e
vai chegar a quatro mil.

Além disso, e muito im-
portante, vamos poder ar-
recadar quase R$ 1,5 mi-
lhão em ISS (Imposto So-
bre Serviço) a mais”, res-
saltou Neto.

De acordo com o secre-
tário municipal de Desen-
volvimento e Turismo, Sér-
gio Sodré, a pasta tem bus-
cado fortalecer todos os se-
tores da economia, com in-
tuito de gerar empregos e
favorecer o crescimento de
Volta Redonda e região.

“O aquecimento de um
determinado setor, eviden-
temente vai ajudar no ou-
tro. E o setor de Serviços
está bem. No quadrimestre
ele é responsável por 30%
dos postos de trabalho ge-
rados em Volta Redonda e
a tendência é que essa em-
pregabilidade aumente”,
destacou Sodré.

A Youtility em Volta Re-

donda ficará na antiga loja
do Ponto Frio, próximo à
Avenida Amaral Peixoto,

no Centro. As obras da
nova sede já estão na
reta final.

O setor de serviços é responsável por 30% dos postos de
trabalho abertos no quadrimestre

Júlio Amaral

Barra do Piraí e
Porto Real oferecem

vagas de emprego
para seis profissões

provante de residência e
número do PIS.

Para informações sobre
as especificações das va-
gas, os candidatos podem
ligar para o telefone (24)
2443-1254.

Já em Porto Real, as
oportunidades de emprego
estão disponíveis para:
Ajudante de Oficina, Ele-
tricista Automotivo, Mecâ-
nico Automotivo e Motoris-
ta com carteira D.

Os candidatos devem
enviar os currículos para o
e-mail sectrabalhoerenda
pmpr@gmail.com, com o
nome da vaga no assunto
da mensagem.

Além disso, o candidato
pode deixar o currículo da
sede da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico,
Trabalho e Renda, na Rua
Estevam Pederassi, 164,
Centro.

Carnês de IPTU serão entregues
pelos Correios na próxima semana

mente on-line, assim como
tem sido feito em outros
serviços, como o IPVA.
Com a economia que será
gerada, conseguiremos in-
vestir em setores mais im-
portantes, como saúde, edu-
cação e infraestrutura”.

Para acessar as cotas de
forma on-line, o munícipe
deve entrar no site da Pre-
feitura de Barra Mansa, no
link www.barramansa.
rj.gov.br, selecionar o cam-
po “Finanças On-line”, op-
ção emissão de guia. Os

contribuintes que tiverem
dúvidas, podem entrar em
contato com a Secretaria de
Finanças, através dos e-
mails atendimento ger.ar
recadacao@barramansa.rj.gov.br
e suporteportaliptu@barra
mansa.rj.gov.br.

Cota única e parcelas também podem ser emitidas através do site da prefeitura

Paulo Dimas

Balança comercial fluminense
tem superávit de US$ 2,2 bi no primeiro quadrimestre

“São sinais tímidos de
retomada, devido ao im-
pacto forte da pandemia.
Mas registramos evolução
positiva mês a mês. O su-
perávit passou de R$ 1,6 bi
no trimestre para R$ 2,2
bi no quadrimestre”, ana-
lisa Giorgio Luigi Rossi,
coordenador da Firjan In-
ternacional.

O boletim de comércio
exterior Rio Exporta, ela-
borado pela Federação das
Indústrias do Rio de Ja-
neiro (Firjan), mostra que

as vendas do estado do
Rio cresceram 1% no acu-
mulado anual, como refle-
xo do aumento de 2% nas
exportações de produtos
básicos, sendo a maioria
pertencente à indústria de
petróleo e gás (77%).

Além disso, outras in-
dústrias fluminenses tam-
bém apresentaram alta
nos embarques, como Me-
talurgia, com crescimento
de 33% (US$ 837 milhões)
e Máquinas e Equipamen-

tos, com aumento 24%
(US$ 132 milhões). Em re-
lação aos principais pro-
dutos, as vendas de tornei-
ras, válvulas e dispositivos
semelhantes registraram o
maior crescimento no pe-
ríodo (235%), seguido por
veículos de carga (106%).

“O resultado atual de
nossas exportações está
baseado num grande pla-
no de internacionalização
da marca Volkswagen Ca-
minhões e Ônibus” afirma

Roberto Cortes, presidente
e CEO da empresa.

“Essa estratégia, inclu-
sive, é um dos pontos fun-
damentais do nosso atual
ciclo de investimentos, de
R$ 2 bilhões, iniciado nes-
te ano. Ampliamos as
vendas a novos mercados
e expandimos também
nosso portfólio com os pa-
íses que já comercializam
os caminhões e ônibus
Volkswagen. Duplicamos
nossas vendas internacio-
nais no primeiro quadri-
mestre de 2021, na compa-
ração com o mesmo perío-
do do ano passado, saltan-
do de 1.084 para 2.527 uni-
dades. No cenário macroe-
conômico, alguns indica-
dores também favorecem
o saldo: a desvalorização
do câmbio e a recupera-
ção da economia com
muita demanda por cami-
nhões, especialmente aqui
na América Latina”, con-
clui Cortes.

Em relação ao comér-
cio de petróleo, as vendas
fluminenses totalizaram
US$ 6,8 bi,  alta de 2%

ante o mesmo período de
2020, tendo a China (US$
4,2 bi) como principal desti-
no, com 62% de participa-
ção. Mas as vendas de pe-
tróleo mostraram cresci-
mento do volume para ou-
tros parceiros, além da Chi-
na: Chile (105%), Coreia do
Sul (42%) e Índia (22%).

No comércio exclusive
petróleo (US$ 2,2 bi), hou-
ve queda de 1% no acu-
mulado anual, resultado
de uma retração de 15%
das exportações para o
USMCA (bloco norte-ame-
ricano formado por Esta-
dos Unidos, México e Ca-
nadá) e de 39% para a
União Europeia. Os em-
barques para os EUA re-
presentaram 41% do total.
Já a Argentina, que é o
segundo maior importa-
dor de produtos fluminen-
ses, aumentou suas com-
pras em 72%. Quanto às
importações exclusive pe-
tróleo, a principal origem
são os EUA, que corres-
ponderam a 31% das com-
pras fluminenses no qua-
drimestre.
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TÚNEL DO TEMPO
*É fundada a cidade de Foz do Iguaçu (1914).
*Brasil, México e Venezuela retomam as suas rela-

ções diplomáticas (1933).
*Segunda Guerra Mundial: Benito Mussolini, dita-

dor da Itália, declara guerra à França e à Inglaterra
(1940).

*Segunda Guerra Mundial: a primeira bomba V-1
alemã é lançada sobre a cidade de Londres (1944).

*A China e a União Soviética firmam um acordo
nuclear (1959).

*Termina a Guerra dos Seis Dias. Israel apodera-se
do território egípcio situado ao leste do Canal de Suez,
derrota o exército da Jordânia e ocupa a península do
Sinai (1967).

*O presidente chileno Salvador Allende nacionaliza
o Banco do Chile (1972).

*Israel retira as suas tropas do Líbano (1985).
*Inauguração do Centro Cultural de Belém, em Lis-

boa (1993).
*A OTAN anuncia o fim dos bombardeios aéreos

contra a Iugoslávia, após 79 dias de ataques. A ONU
autoriza o movimento da força internacional para Ko-
sovo e a criação de uma administração interina para o
território (1999).

*Abertura da 19ª edição da Copa do Mundo, na
África do Sul (2010).

*Morre Rosinha de Valença, compositora e violonis-
ta brasileira (2004).

Zig-Zag
*Hoje: Dia da Artilharia, Dia do Pastor, Dia da

Raça.
*O Corinto Center Park, parque de diversões insta-

lado no Shopping Park Sul em Volta Redonda, entre-
gou na última semana mais de 1 tonelada de alimen-
tos não perecíveis à Casa da Criança e do Adolescente
de Volta Redonda.

*A doação veio de uma ação promovida pelo par-
que e pelo shopping junto aos clientes.

*Francinele da Silva Ribeiro, coordenadora admi-
nistrativa da Casa da Criança e do Adolescente, se sur-
preendeu com as doações: “Os alimentos doados serão
destinados às famílias de crianças atendidas em nos-
sos projetos sociais”.

*A instituição atende crianças vítimas de violência,
abuso sexual e em risco social.

*Só no programa Curumim, que cuida de crianças
em contra-turno escolar, são mais de 300 crianças.

*Ao todo, mais de 1.000 crianças são atendidas pela
Casa da Criança e do Adolescente, em diversos proje-
tos sociais que abrangem 12 municípios da região do
Médio Paraíba além de 12 municípios na região serra-
na, atendidos pela unidade em Nova Friburgo.

*”É um prazer poder ajudar às crianças, o Corinto
sempre faz ações como essa por onde passa e a recep-
tividade da população da região foi ótima”, avaliou
Reinaldo Oliveira, diretor do Corinto Center Park, que
confidenciou que em breve o parque abrirá suas por-
tas para receber crianças atendidas pela Casa da Cri-
ança e do Adolescente.

*O parque funciona sob autorização dos órgãos
competentes e recebe regularmente a visita dos agen-
tes da Vigilância Sanitária, sempre atendendo a todas
as diretrizes no combate à Covid, como controle de pú-
blico, distanciamento e uso de máscaras além do uso
de álcool em gel na higienização dos brinquedos e
pontos de álcool em gel para higienização dos clientes.

*A Casa da Criança e do Adolescente tem sua sede
na rua 21, nº34, Vila Santa Cecília, Volta Redonda.

*O Corinto Center Park está localizado no Shop-
ping Park Sul, que fica na Rod.Metalúrgicos, 1.189, São
Geraldo – Volta Redonda.

*De Parabéns!!! Aos proprietários do Corinto Cen-
ter Park pela humanitária iniciativa.

Moção de Congratulações
*O Presidente da Fundação Oswaldo Aranha, Dr.

Eduardo Guimarães Prado, foi homenageado noite de Ter-
ça-Feira, em cerimônia na Câmara Municipal de Volta Re-
donda.

*Foi recebedor da Moção de Congratulações e Aplau-
sos.

*Uma iniciativa do vereador Luciano de Souza Portes,
e que teve unanimidade de todos os parlamentares.

*Impresso na Outorga o seguinte texto:  Novo Presi-
dente da Fundação Oswaldo Aranha (UNIFOA) Eduardo
Prado, advogado, professor, nascido em Volta Redonda ao
dia 24 de setembro de 1963, filho de Edu Prado e Olívia
Guimarães Prado, casado com Cecília Prado, pai de Leo-
nardo Prado, também advogado, ingressou na FOA em
1996.

*Eduardo atuou como professor de Curso de Ciências
Contábeis e Direito, coordenador do curso de Direito, Di-
retor de Centro de Área, Assessor Jurídico e de Reitoria,
Superintendente Executivo e Vice-Presidente.

*A coluna publica alguns clientes desta solenidade.

Sala Vip
*A dupla Julinho Marassi e Gutemberg, neste mês

completa 30 anos de carreira.
*Aniversariantes do dia: direto de Portugal, Pedro Hen-

rique Calheiros; Clóvis Muniz;  Bernadete Oliveira; o ar-
tista plástico Ronaldo Auad; Ebenézer; Ângela Martins; a
arquiteta Lílian Caputi; Rodrigo Calino; Isis Teixeira; Dá-
rio Ferreira; João Maria; Camila Lopes; Flávia Matos;
Daiane Pimentel.

*Marcelo Guilarducci e Franci Guilarducci estão pro-
movendo às terças, quartas e quintas-feiras o delicioso ro-
dízio de petiscos.

*Aliás, eles também preparando uma noite especial
neste sábado para o ‘Dia dos Namorados’ com a assinatu-
ra musical da dupla Rafael & Allan.

Integrantes da Casa da Criança e do Adolescente de Volta
Redonda, recebendo a doação de 1 tonelada de alimentos, através
da iniciativa da Corinto Center Park

O presidente da FOA, Dr. Eduardo Guimarães Prado, recebendo a
Moção de Congratulações e Aplausos das mãos do vereador Luciano
de Souza Portes

O presidente da FOA, Eduardo Prado, recebendo a homenagem do
vereador Luciano Portes, entre o Superintendente Geral da FOA,
Jose Ivo de Souza; Cecília Prado (esposa), Leonardo  Prado (filho)
com a noiva Lara  Oliveira

O presidente da FOA Eduardo Prado com o Superintendente
Geral da FOA, Jose Ivo de Souza

O presidente da FOA, Dr. Eduardo Prado usando a Tribuna para
fazer seus agradecimentos pela honrosa homenagem

Fotos: Divulgação



DIÁRIO DO VALE  9QUINTA-FEIRA, 10 DE JUNHO DE 2021 NACIONAL

Nacional

Angra dos Reis

Depois de 72 anos de
existência, o Colégio Na-
val aceitará estudantes
mulheres pela primeira
vez. Sediado em Angra
dos Reis e custeado com
verbas da União, o colé-
gio oferece um curso de
três anos equivalente ao
Ensino Médio. Considera-
do uma instituição de en-
sino de elite, o Colégio
Naval só aceitava candi-
datos homens e que cum-
prissem uma série de re-
quisitos.

Responsável pela insti-
tuição de ensino, a Mari-
nha decidiu aceitar mu-
lheres após acordo com
procuradores do Ministé-

Rio de Janeiro

A Defensoria Pública
da União (DPU) no Rio de
Janeiro ajuizou ação civil
pública pedindo o imedia-
to preenchimento de todas
as vagas remanescentes
do processo seletivo reali-
zado por meio do Sistema
de Seleção Unificada
(Sisu) para o primeiro se-
mestre de 2021 na Univer-
sidade Federal Fluminen-
se (UFF).

O pedido foi feito após

Mais de 70 anos depois,
Colégio Naval passará a aceitar mulheres

Instituição oferece curso de três anos equivalente ao Ensino Médio; parte das vagas  são
voltadas a civis, por meio de concurso público, e parte para filhos de militares, que têm vaga garantida

rio Público Federal (MPF)
do Distrito Federal.

O ingresso no Colégio
Naval se dá por concurso.
Além de permitir a entra-
da de mulheres, o próxi-
mo edital da instituição
de ensino também estará
aberto a pessoas casadas
ou em união estável — o
que era vedado até agora.
Esta possibilidade foi
aberta por decisão judici-
al na 9ª Vara Cível de
Justiça, em decisão do
juiz federal Renato Coe-
lho Borelli.

O Colégio Naval é uma
escola de ensino regular
— não se trata de um
centro de treinamento
para o serviço militar,
apesar de o currículo in-

cluir a preparação dos es-
tudantes para a Escola
Naval, que é a instituição
de ensino superior da
Marinha.

Segundo a Marinha, o
Colégio Naval busca “in-
cutir o gosto pelo mar e
pelas coisas marinheiras,
além de proporcionar
uma sólida formação in-
telectual, moral e militar-
naval”. A escola funciona
em regime de internato,
com “rotina militar diá-
ria”.

Ao decidir sobre a
ação do Ministério Públi-
co, o juiz Renato Coelho
Borelli entendeu que não
existe base legal para a
exigência de que os can-
didatos não sejam casa-

dos - a lei que disciplina
o ensino na Marinha, de
2006, não traz esta exi-
gência

Diferentemente do Co-
légio Naval, os Colégios
Militares (ligados ao
Exército Brasileiro) sem-
pre aceitaram mulheres.
Espalhados pelo País, as
instituições contam com
unidades de ensino fun-
damental e médio. Os co-
légios militares possuem
parte de suas vagas volta-
das a civis, que precisam
prestar concurso público,
e parte para filhos de mi-
litares, que têm vaga ga-
rantida em função do tra-
balho dos pais.

Por André Shalders
Diferentemente do Colégio Naval, os Colégios Militares (ligados ao
Exército Brasileiro) sempre aceitaram mulheres

Arquivo/Marinha do Brasil

Defensoria Pública ajuiza ação pedindo que UFF convoque mais calouros
o anúncio de que a insti-
tuição realizaria, neste se-
mestre, apenas duas cha-
madas para o preenchi-
mento das vagas. Em anos
anteriores, a UFF fez mais
do que duas convocações
de estudantes para preen-
chimento das vagas. No
ano passado, por exemplo,
foram cinco chamadas.

A universidade diz que
a mudança ocorreu por-
que precisou se adaptar ao
contexto de pandemia, de
restrição orçamentária e

também aos prazos para
que possa cumprir o ca-
lendário letivo previsto
para esse ano. A institui-
ção reconhece, no entanto,
que, em anos anteriores,
com mais convocações, as
vagas não foram completa-
mente preenchidas.

Candidatos que parti-
ciparam do processo sele-
tivo e estão em lista de
espera organizaram-se
para pedir que sejam rea-
lizadas mais chamadas
até que as vagas sejam

todas preenchidas.
O defensor regional de

Direitos Humanos no Rio
de Janeiro, Thales Arco-
verde Treiger, que assina
a ação, destaca que, se há
vagas disponíveis, “não
há motivo algum para
não as preencher, especi-
almente em se tratando
de uma universidade pú-
blica, onde centenas de
estudantes se beneficia-
rão de uma oportunidade
única, a fim de garantir
um futuro melhor para si

e, consequentemente,
para sua família.”

Treiger ressalta que
estudantes deixaram de
ingressar em outra uni-
versidade para optar pela
UFF. Ele diz ainda que,
“com essa medida da
UFF, centenas de vagas
deixarão de ser preenchi-
das, dentre elas vagas re-
servadas a estudantes ne-
gros e de baixa renda.
São espaços que já se en-
contram reservados aos
estudantes, havendo pro-

fessores locados, salas de-
signadas e estrutura para
acolhê-los”, diz o pedido.

A ação, que aguarda
julgamento, pede o imedi-
ato preenchimento de to-
das as vagas remanescen-
tes do processo seletivo re-
alizado por meio do Sisu,
por meio da utilização pri-
oritária da lista de espera
disponibilizada pelo pró-
prio sistema.

*As informações
são da Agência Brasil
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Brasília

A Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (An-
visa)  autorizou nesta
quarta-feira, 9, o início
da pesquisa clínica da va-
cina Butanvac, contra a
covid-19. Antes de reali-
zar a aplicação experi-
mental do fármaco, o Ins-
tituto Butantan deve
apresentar algumas infor-
mações complementares
sobre os testes em anda-
mento. Após a entrega
dos dados, a entidade fica
autorizada a administrar
doses da vacina em vo-
luntários das fases 1 e 2
da pesquisa clínica.

Segundo a Anvisa, 400
pessoas com mais de 18

Anvisa autoriza início de testes em
humanos com a vacina Butanvac

Segundo a agência, 400 pessoas com mais de 18 anos devem participar da primeira etapa do estudo

anos devem participar da
primeira etapa do estudo.
Já nas demais, há expecta-
tiva que 6 mil voluntários
recebam a vacina. A admi-
nistração da Butanvac, que
acontece em duas doses
com intervalo de 28 dias,
acontecerá no Hospital das
Clínicas (FMUSP) e no Hos-
pital das Clínicas da Facul-
dade de Medicina de Ribei-
rão Preto.

“Para a autorização do
estudo clínico, a Anvisa e
Butantan realizaram ao
longo dos últimos dois me-
ses uma intensa troca de
informações e de reuniões
com objetivo de que todos
aspectos do estudo estives-
sem claros e com garantias
de segurança aos voluntári-

GovSP

Brasília

A biofarmacêutica chi-
nesa Sinovac, desenvolvedo-
ra da vacina Coronavac, co-
brou diplomatas brasileiros
sobre uma mudança de po-
sicionamento do governo
duas semanas após o presi-
dente Jair Bolsonaro atacar
a China. A cobrança ocor-
reu durante reunião em Pe-
quim da qual também par-
ticipou o presidente da Si-
novac, Weidong Yan, em 19
maio. O executivo destacou
a importância da alteração
de comportamento político
por parte do governo para
enviar insumos ao Instituto
Butantan, com o objetivo
de produzir a vacina. A in-
formação consta de docu-
mento enviado pelo Itama-
raty à CPI da Covid, revela-
do pelo jornal O Globo e
confirmado pelo Estadão.

Uma carta da embaixa-

São paulo

Depois de registrar aglo-
merações durante todos os
dias do feriado prolongado
de Corpus Christi, a prefei-
tura de Campos do Jordão,
um dos principais destinos
turísticos de inverno no Es-
tado de São Paulo, decidiu
apertar o cerco contra o ex-
cesso de visitantes. A partir
de sexta-feira, 11, os bares e
restaurantes só poderão fun-
cionar até as 18h e com, no
máximo, 30% da capacidade.
O comércio em geral terá de
fechar às 20h e os hotéis de-
vem limitar o número de
hóspedes a 60% da capacida-
de. A medida atinge o Dia
dos Namorados, uma das
principais datas para o turis-
mo local, que ocorre no sá-
bado, 12.

A cidade voltará a ter
barreiras sanitárias “como
mecanismo de restrição à
circulação do vírus”, segun-
do a prefeitura. As medidas
são mais duras do que as do
Plano São Paulo, do governo
paulista, de controle da pan-
demia, que prevê a abertura
de restaurantes e do comér-

Brasília

O senador Marcos Rogé-
rio (DEM-RO) apresentou
uma questão de ordem à
Mesa do Senado pedindo
que sejam declaradas nulas
as deliberações da CPI da
Pandemia desta quarta-fei-
ra, dia 09. Ele disse que foi
um “dia triste” na comis-
são. Segundo Marcos Rogé-
rio, a pauta foi alterada no
início da reunião, com “sig-
nificantes modificações”,
mediante a inclusão de re-
querimentos de convocação
de depoentes e de quebra
de sigilos. O senador infor-
mou que chegou a apresen-
tar uma questão de ordem
na própria CPI, que foi re-
jeitada.

— Os trabalhos de qual-
quer comissão precisam
ser transparentes e os sena-
dores precisam de previsi-
bilidade para se prepara-
rem para os atos do colegi-
ado. Senão, corremos o ris-
co de ter quase um juízo de
exceção — disse o senador.

De acordo com Marcos
Rogério, o Regimento Inter-
no exige que a pauta, salvo
em caso de urgência, seja
disponibilizada com antece-
dência de dois dias úteis.
Ele disse que essas mudan-
ças minam a confiança dos
senadores membros e da
população com o trabalho
da CPI. Segundo o senador,

A expectativa é de que 6 mil voluntários recebam a vacina

os”, afirma o comunicado
oficial da agência.

O governador de São
Paulo, João Doria (PSDB),
que vinha cobrando publi-
camente celeridade na aná-
lise do pedido, agradeceu à
Anvisa em publicação no
Twitter e destacou que 7
milhões de doses da Butan-
vac já foram produzidas. “A
Anvisa acaba de autorizar
os testes clínicos com a Bu-
tanVac, a vacina do Butan-
tan contra a Covid-19, que
não depende de insumos de
outros países para sua pro-
dução. O Instituto Butantan
já tem 7 milhões de doses
prontas da ButanVac. Gran-
de notícia. Obrigado Anvi-
sa!”, escreveu o governador.

Por Bruno de Castro

Executivo da Sinovac cobrou
fim de ataques à China para

enviar insumos de vacina
da brasileira em Pequim ao
Ministério da Saúde relata
que, em reunião com inte-
grantes do laboratório bra-
sileiro, Weidong Yan afir-
mou que a mudança no po-
sicionamento do governo
Bolsonaro poderia levar a
uma relação “mais fluida”
entre os países. Em mais
de uma ocasião Bolsonaro
se referiu à covid-19 como
“vírus chinês”. Sugeriu,
ainda, que o coronavírus
foi fabricado em laborató-
rio, na esteira de uma
“guerra química”

O Instituto Butantan
tem sofrido cada vez mais
com atrasos no envio do In-
sumo Farmacêutico Ativo
(IFA) da China para o Bra-
sil. Em abril, o envase da
vacina chegou a ser parali-
sado, por causa do atraso
na remessa do insumo.

Segundo o jornal O Glo-
bo, o presidente da Sinovac

“fez questão de destacar a
importância do apoio políti-
co para a realização das ex-
portações, e mesmo a possi-
bilidade de tratamento pre-
ferencial a determinados
países”.

Senadores da CPI da Co-
vid questionaram o ex-mi-
nistro das Relações Exterio-
res Ernesto Araújo durante
o depoimento prestado por
ele, em 18 de maio, sobre os
ataques feitos à China.

Na ocasião, Araújo negou
que tivesse ofendido diplo-
matas chineses e a cultura
do país em geral. “Jamais
ofendi o embaixador chi-
nês”, afirmou o ex-chanceler.
No ano passado, porém, Ara-
újo teria até mesmo pedido
a troca do embaixador da
China no Brasil, Yang Wan-
ming, após confrontos relaci-
onados a declarações sobre a
pandemia.

Por Julia Affonso

Após aglomerações, Campos do Jordão
faz barreiras e fecha bares à noite

cio geral até as 21h para
atendimento presencial. “Al-
guns protocolos da fase ver-
melha serão acrescentados à
fase de transição do Plano
São Paulo para garantir efi-
cácia no combate à pande-
mia no município”, infor-
mou a assessoria do prefeito
Marcelo Padovan (PSDB).

A venda de bebidas alco-
ólicas está proibida após as
18h em qualquer tipo de es-
tabelecimento, inclusive ba-
res, cantinas e restaurantes,
também na modalidade take
away (retirada). Em rede so-
cial, o prefeito informou que
as medidas foram discutidas
e acordadas, na tarde de ter-
ça-feira, 8, com líderes em-
presariais do comércio, hote-
laria e turismo. “As empre-
sas ligadas ao turismo são
de suma importância para
colaborar no combate à pan-
demia e na restauração da
imagem de nossa querida ci-
dade”, postou.

Conforme a prefeitura, a
fiscalização será reforçada
em todo o município com a
força-tarefa envolvendo Vigi-
lância Sanitária, Comissão
Especial de Fiscalização Epi-

demiológica e Polícia Militar.
“A prefeitura adotará novo
sistema de fiscalização e pre-
tende fechar o cerco às em-
presas que insistem em des-
cumprir as regras vigentes,
principalmente restaurantes
e bares localizados no Calça-
dão do Capivari”, disse, em
nota.

Aglomerações

O Calçadão do Capivari,
na região central, foi palco
de aglomerações e desrespei-
to às regras de isolamento
durante o feriado de Corpus
Christi, na última quinta-fei-
ra, 3. Muitas pessoas com-
partilhavam os mesmos es-
paços sem máscara. Mesmo
com o aumento na fiscaliza-
ção, as aglomerações se re-
petiram até o fim de sema-
na. No domingo, 6, a Polícia
Militar foi obrigada a inter-
vir para dispersar uma bri-
ga. Três estabelecimentos fo-
ram autuados e um foi inter-
ditado. Uma das festas encer-
radas com o apoio da PM
reunia mais de 300 pessoas
em uma casa de alto padrão.

Por José Maria Tomazela

Marcos Rogério quer anulação das
decisões da CPI da Pandemia desta quarta-feira

o presidente da CPI, sena-
dor Omar Aziz (PSD-AM)
não pode alterar a pauta
“de forma arbitrária”, sob
o argumento de que tudo é
urgente. Essas mudanças
repentinas, disse Marcos
Rogério, justificam a anula-
ção dos atos desta quarta.
A questão ainda será anali-
sada pelo presidente do Se-
nado, Rodrigo Pacheco.

Amazonas

Já o senador Eduardo
Girão (Podemos-CE) disse
esperar que o governador
do Amazonas, Wilson Lima,
compareça à CPI nesta
quinta-feira (10). O governa-
dor, no entanto, apresentou
um pedido de habeas cor-
pus no STF, para não preci-
sar comparecer ou para fi-
car em silêncio na comis-
são. Marcos Rogério reco-
nheceu que é um direito de
Wilson Lima recorrer ao
STF, mas apontou que “o
melhor caminho é enfren-
tar os fatos”.

— O governador do
Amazonas tem uma oportu-
nidade de esclarecer as
acusações graves que pe-
sam sobre a gestão do esta-
do — registrou Marcos Ro-
gério.

O vice-presidente da
CPI, senador Randolfe Ro-
drigues (Rede-AP), disse

que o depoimento dos go-
vernadores é importante.
Ele ponderou, no entanto,
que se o STF considerar a
impossibilidade jurídica
desses depoimentos, a co-
missão terá de se adaptar.
Assim, por exemplo, a CPI
poderá chamar os governa-
dores por convite, e não
por convocação.   

Ex-secretário executivo da
Saúde

Para Marcos Rogério, o
depoimento do ex-secretá-
rio-executivo do Ministério
da Saúde Élcio Franco nes-
ta quarta foi “esclarecedor”
e de “muito conteúdo”. Já
para Randolfe, o depoimen-
to desta quarta completou
“uma peça importante no
que faltava”, que mostraria
a omissão do governo em
relação à aquisição de vaci-
nas contra a covid-19. Se-
gundo Randolfe, a prova se-
ria a informação de Elcio
Franco de que os vetos do
presidente da República,
Jair Bolsonaro, ao uso de
máscara não passaram pela
análise do Ministério da
Saúde.

— Isso nos dá um ele-
mento probatório de que o
gabinete paralelo de fato
atuou — declarou.
Com informações da Agên-

cia Senado

 Marcos Oliveira

O senador Marcos Rogério (DEM-RO) deu entrevista após a reunião da CPI da Pandemia, que durou
mais de 8 horas
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Record define
substituta de “Gênesis”: “Reis”

A Teledra-
maturgia da
Record acaba
de definir a
substituta de
“ G ê n e s i s ” .
“Reis” é o
nome do pro-
jeto escolhido,
com autoria
de Raphaela
Castro, tam-
bém responsá-
vel pela últi-
ma parte de
“ G ê n e s i s ” ,
José. A expe-
riente Cristianne Fridman fará parte da equipe.

A novela se apoiará em diversos livros da Bíblia,
como Reis, Crônicas, Provérbios, Cantares de Salomão,
Eclesiastes, Salmos, entre outros, e terá várias tempora-
das. Serão poucos núcleos e poucas tramas paralelas,
com uma pegada de série.

Em seu início, irá abordar a transição da forma de
governo de Israel, antes comandado por juízes e depois
pela monarquia. Mostrará rapidamente os dois últimos
juízes, Eli e Samuel, seguirá com os primeiros reis,
Saul e Davi, e depois virá a história de Salomão e de to-
dos os outros. Neste momento o reino se dividirá em
dois: Israel (capital Samaria) e Judá (capital Jerusa-
lém).

O argumento é riquíssimo em tramas palacianas,
opressão ao povo, alianças, invasões, idas para cativei-
ros e destruições.

Contudo, o público também poderá acompanhar
grandes milagres, socorro divino, intervenção de Deus
em todas as vezes que o povo ou o rei se lembrava e se
voltava para Ele.

A proposta, ainda, é abordar várias culturas, porque
a produção não deixará de mostrar os reinos e grandes
impérios da época.

TV TUDO
Importante destacar

As gravações de “Reis” devem começar no final de
setembro.

A data de lançamento ainda não foi definida.

Retorno demorado
Sobre o fato de Phelipe Siani continuar fora da sua

programação, já há algum tempo, a CNN Brasil não
tem muito a explicar.

Disse que “nem todos os talentos estão no ar atual-

mente” e cita os casos de Caio Coppolla, Gloria Vanique e
Rita Lisauskas. Um luxo.

Teclado
Regiane Alves, atriz, acaba de escrever “Uma Ilha Fora

do Mapa”, livro infantil sobre a importância de conscienti-
zar as crianças em relação ao lixo.

Se tudo correr como se espera, lançamento em agosto.

Leitura diferente
Antes, quando se falava em renovação na teledrama-

turgia da Globo, era porque a casa estava abrindo espaço
para novos talentos. E foram muitos na era Silvio de
Abreu.

Hoje, isso significa que aqueles, com cabelos brancos
ou RG mais antigo, estão dizendo adeus.

Não deu
A negociação entre Jovem Pan e os donos da Ideal TV,

32 UHF, em São Paulo, não prosperou.
No entanto, a proposta de montar um canal de notícias

está mantida; segundo Tutinha, “vamos em busca de al-
ternativas e montar a nossa própria rede”.

Show dos namorados
Neste sábado, às 22h, a Band vai transmitir uma apre-

sentação, ao vivo, do Roupa Nova, em comemoração ao
Dia dos Namorados, direto do teatro WTC, em São Paulo.

Será o primeiro show da banda após a morte do voca-
lista Paulinho, em dezembro, vítima da Covid-19.

Casa nova
Após atuar em produções da Globo, como “Ilha de Fer-

ro” e “Bom Sucesso”, Kizi Vaz fechou com a Record para
integrar o elenco de “Gênesis”.

Entra na fase José do Egito e fará a personagem Ka-
mesha, a segunda mulher do faraó Sheshi (Fernando Pa-
vão). Será sua primeira novela na emissora.

Dia D
SBT e os canais Disney, que têm os direitos de exibi-

ção, vivem a expectativa da reunião de emergência do Su-
perior Tribunal Federal, nesta quinta-feira, para uma de-
cisão sobre a Copa América.

O primeiro jogo da competição, patrocinada pela Con-
mebol, está marcado para domingo, Brasil e Venezuela,
18h, no Mané Garrincha, em Brasília.

Dividida
São tantas as implicações e os interesses em jogo, que

qualquer que seja a decisão do STF no dia de hoje, as par-
tes em litígio não devem cessar fogo.

No campo da TV, SBT versus Globo ou Globo versus
SBT. Declaradamente.

C´est fini
O reality gastronômico “Mestre do Sabor”, a partir

de hoje, ganha um quadro de humor “com narrações di-
vertidas do influenciador Edelson Ribeiro, ‘O Sobrevi-
vente’”.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Bate – Rebate
   José Roberto Maluf  completará dois anos à

frente da TV Cultura na próxima semana...
   ... São três anos de mandato.
   Bons desempenhos de “Gênesis” e “Power

Couple” têm impulsionado a média de audiência
da Record na faixa nobre.

   “Império”, em exibição na Globo, num deter-
minado momento, Marjorie Estiano vai assumir a
personagem Cora, vivida por Drica Moraes, afasta-
da na ocasião por problema de saúde...

   ... Papel que a própria Marjorie desempe-
nhou na primeira fase da novela...

   ... Como se trata de edição especial, ainda
não se tem notícias de quando isso irá acontecer.
Deve demorar mais dois meses.

   Na segunda-feira, “A Vida da Gente”, da Glo-
bo, com 85 capítulos exibidos, registrou o recorde
de 23 pontos de audiência e 37% de participação
em todo o território nacional.

   Eliana está gravando nos estúdios de Paulí-
nia o seu trabalho de estreia na Netflix.

   Bom desempenho de Vitoria Strada em “Sal-
ve-se Quem Puder” indica para próximos trabalhos
na Globo.

   Ligia Mendes se despede hoje dos colegas de
“TV Fama”...

   Segundo o pessoal do programa, ela vinha
recebendo muitas críticas na internet.

Rio de Janeiro

O cronograma das obras
de reconstrução do Museu
Nacional prevê entregas
para este ano. Em julho,
terminam os trabalhos de
higienização e proteção
para recuperar os elemen-
tos históricos e artísticos
que resistiram ao incêndio
do dia 2 de setembro de
2018, do Palácio de São
Cristóvão e do Jardim das
Princesas, sede do museu.
Entre esses bens em traba-
lho recuperação estão pisos,
tronos, fontes, guirlandas,
pinturas, murais, ornamen-
tos de salas e jardins histó-
ricos.

Em agosto, será a vez do
início das obras nas facha-
das e coberturas do Palácio
São Cristóvão, o bloco 1 do
museu, que pertence à Uni-
versidade Federal do Rio de
Janeiro (UFRJ).

As obras nos jardins his-
tóricos e o desenvolvimento
do projeto de museografia
começam ainda no segundo
semestre. Para novembro,
está previsto o fim da refor-
ma da Biblioteca Central do
Museu Nacional, considera-
da uma das mais importan-
tes do Brasil, com um acer-
vo de 500 mil livros, sendo
1.500 peças raras. A biblio-
teca foi fundada em 1863 e
na maior obra de reforma e
ampliação do prédio estão
sendo feitos os serviços de
recuperação estrutural, im-
permeabilização, reforma
do auditório, ampliação e
modernização das salas de
guarda, aulas e leituras. A
obra inclui ainda a instala-

Museu Nacional prevê concluir
obras na sede ainda este ano

Museu recebeu a doação de 27 peças do Império Romano e Grécia Antiga

ção de rede de dados, segu-
rança, câmeras e um mo-
derno sistema de prevenção
e combate a incêndio.

- Nós esperamos que em
2022 toda a área acadêmica
já esteja funcionando no
novo campus de ensino e
pesquisa do Museu Nacio-
nal - disse a reitora da
UFRJ, Denise Pires de Car-
valho, ao anunciar a doação
de 27 peças do Império Ro-
mano e Grécia Antiga, pelo
diplomata aposentado e es-
critor gaúcho Fernando
Cacciatore de Garcia.

Arquitetura e restauro

A etapa atual de desen-
volvimento do projeto de ar-
quitetura e restauro do Pa-
lácio de São Cristóvão e do
seu prédio anexo, passa
pela realização de diagnós-
ticos e estudos interdiscipli-
nares entre estrutura, res-
tauração e paisagismo. O
trabalho de elaboração do
projeto é feito por especia-
listas contratados e servido-
res da UFRJ, e vai embasar
as intervenções no prédio,
com base na legislação e
em premissas internacio-
nalmente referenciadas nas
áreas de sustentabilidade,
circulação, acessibilidade,
segurança e conforto ambi-
ental.

A reitora da UFRJ disse
que por causa da pandemia
houve um certo atraso nos
trabalhos, mas que foi man-
tido o cronograma da prin-
cipal meta.

- Em 2022, ano do bicen-
tenário da Independência
do Brasil, fazermos a entre-

ga das obras da fachada e
da cobertura do bloco 1 e
dos jardins. Apesar de um
pequeno atraso, a gente ain-
da tem isso como meta e
vamos conseguir atingir -
assegurou.

Para 2023, a reitora espe-
ra o término das fachadas e
cobertura dos blocos 2, 3 e
4, para que a obra do interi-
or do Palácio de São Cristó-
vão comece a ser executada
em 2024 e posterior entrega
do prédio restaurado em
2025.

O diretor do museu, Ale-
xander Kellner, informou
que o projeto executivo da
restauração, ainda em fase
de elaboração, é que vai
trazer o que será recompos-
to no interior do Palácio de
São Cristóvão, mas a etapa
atual, do projeto de arquite-
tura, ainda não permite di-
zer se, por exemplo, será
possível recuperar a pintu-
ra do teto da sala dos em-
baixadores.

- Se depender de mim,
mesmo que tenha um pou-
co recuperado, eu gostaria
de ter a sala do trono e a
sala dos embaixadores tal
qual como elas eram. Dei-
xando claro que existem
problemas de conceitos de
restauração, mas certamen-
te vamos enfrentar isso,
porque acho que vai ter
apelo popular e da própria
casa querer ver aquelas sa-
las e saber que aquilo ali
foi reproduzido - disse Kell-
ner.

Parcerias

Para recuperar o Museu

Nacional, foi criado o Proje-
to Museu Nacional Vive,
que conta com diversos par-
ceiros. O superintendente
de Gestão Pública e Socio-
ambiental do Banco Nacio-
nal de Desenvolvimento
Econômico e Social (BN-
DES), Júlio Costa Leite, dis-
se que o banco há muitos
anos atua na preservação
do patrimônio histórico do
Brasil e por isso tem uma
agenda muito antiga que
apoia mais de 200 monu-
mentos do país.

- A gente sabe que um
povo que não conhece o seu
passado, dificilmente vai
compreender o seu futuro.
Essa é uma agenda que já
passou por diversos gover-
nos e o banco mantém de
forma muito ativa - disse.

Segundo o superinten-
dente, o banco começou a
desenvolver um projeto no
Museu Nacional antes da
tragédia de 2018, com a
aprovação de cerca de R$ 22
milhões para o restauro e
instalação de sistema de
combate a incêndio, o que
não chegou a ser concluído
a tempo de evitar a perda
do museu. Agora, segundo
Júlio Costa, o banco desen-
volve um segundo financia-
mento de mais R$ 20 mi-
lhões. Ele disse que além
dos recursos, o banco se
preocupa em ter uma alter-
nativa para a sustentação
do museu após a sua entre-
ga ao público.

- Vários desses projetos
de apoio a museus, muitas
vezes são recuperados, mas
não conseguem a sua sus-
tentabilidade financeira.

Essa é uma agenda que a
gente está querendo promo-
ver no banco para prover
fundos e formas de fazer
isso - acrescentou.

A representante da
Unesco no Brasil, Marlova
Noleto, que participa das
discussões do projeto de re-
cuperação da instituição,
disse que o plano museoló-
gico está avançando e vai
permitir uma acessibilida-
de universal.

- Um museu só está real-
mente vivo quando ele se
aproxima da sociedade que
o abriga - disse, lembrando
que ainda tem muito o que
fazer até a entrega do Mu-
seu Nacional prevista para
2025.

O vice-presidente execu-
tivo de Relações Institucio-
nais e Comunicação da
Vale e presidente do Painel
de Especialistas do Instituto
Cultural Vale, Luiz Eduardo
Osório, destacou a relevân-
cia do museu para a histó-
ria do Brasil e para a for-
mação científica dos pesqui-
sadores.

- A união de parcerias é
da maior importância para
que a gente possa recons-
truir este museu. Nesse
processo, a gente tem um
grande aprendizado e esta-
mos avançando desde o iní-
cio de 2020 na construção
dessa rede - disse.

Doação

Hoje, o Museu Nacional
anunciou que recebeu a do-
ação de 27 peças datadas
dos períodos clássicos grego
e romano pelo diplomata
aposentado e escritor gaú-
cho Fernando Cacciatore de
Garcia. Entre elas, há peças
em mármore, cerâmica, vi-
dro, bronze, prata e terraco-
ta, todas de importante va-
lor histórico e científico. A
peça mais antiga, de 550
a.C., é um tijolo arquitetô-
nico que ornamentava um
templo na Grécia Oriental,
território que, atualmente,
pertence à Turquia.

*As informações são da
Agência Brasil

Tânia Rêgo

Expectativa é de que em 2022 toda a área acadêmica já esteja
funcionando no novo campus de ensino e pesquisa do Museu Nacional



12  DIÁRIO DO VALE QUINTA-FEIRA, 10 DE JUNHO DE 2021ESPORTES

Rio de Janeiro

O Vasco está nas oitavas
de final da Copa do Brasil,
mas não foi fácil. Em São
Januário, o time cruzmalti-
no empatou com o Boavis-
ta, nesta quarta-feira, por 1
a 1, e se garantiu na próxi-
ma fase por causa da vitó-
ria por 1 a 0 no primeiro
duelo. O próximo adversá-
rio vascaíno será conheci-
do após sorteio.

Apesar da vantagem
conquistada no primeiro
duelo, o Vasco iniciou o
jogo em São Januário em
cima do Boavista, que não
se intimidou e aceitou a
troca de ataques nos pri-
meiros dez minutos Loo
aos três minutos, Gabriel
Pec quase fez um golaço,
ao tentar encobrir o golei-
ro Ary, que fez grande de-
fesa para impedir a abertu-
ra do placar. Ao sete minu-
tos, foi a vez de Cano for-
çar Ary a fazer mais uma
bela intervenção.

O Boavista respondeu
de imediato e de forma ful-
minante. Primeiro, aos oito
minutos, com Marion, que
acertou belo chute de fora
da área para a defesa de

Volta Redonda

O Voltaço está preparan-
do uma grande novidade
para o seu torcedor. O pro-
grama de Sócio-Torcedor do
Esquadrão de Aço está sen-
do reformulado e será lança-
do no final do mês de junho.
Por isso, está sendo lançado
um pré-cadastro, com direito
a descontos e benefícios es-
peciais, para quem quer fa-
zer parte do novo programa.
Basta acessar o site
www.eusou voltaco.com.br e
se cadastrar.

O presidente Flávio Hor-
ta falou sobre a novidade e
destacou que o novo projeto
contará com valores acessí-
veis e muitos benefícios
para a família Voltaço.

- Estamos realizando um
resgate no nosso projeto de
Sócio-Torcedor. Sabemos
que ficar longe da família
Voltaço por tanto tempo
tem sido difícil, mas nosso
novo programa contempla-
rá muito mais que entradas

Rio de Janeiro

Gerson é atleta do
Olympique de Marsel-
ha. O anúncio foi feito
oficialmente, nesta
quarta-feira, por Fla-
mengo e pelo clube
francês em comunica-
dos em suas redes soci-
ais, após uma negocia-
ção de aproximadamen-
te um mês entre as
agremiações e o atleta.

“O Clube de Regatas
do Flamengo anuncia
um acordo em princí-
pio pela transferência
permanente de Gerson
para a Olympique de
Marseille”, informou o
clube carioca, em co-
municado, cujo texto
foi usado em francês

Rio de Janeiro

O técnico Tite reve-
lou, nesta quarta-feira,
a lista com o nome dos
24 jogadores que defen-
derão a seleção brasi-
leira na disputa da
Copa América, com iní-
cio previsto para o pró-
ximo domingo.

Tite manteve o mes-
mo grupo que disputou
as duas últimas parti-
das pelas Eliminatórias
Sul-Americanas para a
Copa do Mundo do Ca-
tar, com vitórias sobre
Equador e Paraguai. A
única alteração é a au-
sência do zagueiro Ro-
drigo Caio, que foi cha-
mado nos dois joos
para substituir Thiago
Silva, recuperado de le-
são.

Os jogadores se apre-
sentam na sexta-feira,
em São Paulo. O Brasil
estreia na Copa Améri-
ca, domingo, contra a
Venezuela, na Arena
Mané Garrincha, em
Brasília.

Vasco sofre, mas elimina o Boavista
e está nas oitavas de final da Copa do Brasil

Cruzmaltino saiu atrás no placare ainda teve um gol anulado; Próximo rival será definido por sorteio
Vanderlei. Aos 12, não deu
para o goleiro vascaíno.
Jean cruzou da esquerda e
Michel Douglas acertou
uma finalização espetacu-
lar de esquerda: 1 a 0.

A partida ficou aberta
e os dois times passaram
a procurar o gol que pode-
ria garantir a vaga nas oi-
tavas de final. O problema
era a falta de qualidade
nas finalizações. Aos 23,
Sarrafiore cruzou da es-
querda, Ary soltou e Ga-
briel Pec, livre, chutou
para fora. Aos 27, foi a vez
de Lé Jabá errar o alvo,
após bela trama de todo o
time do Vasco.

Apesar das 13 finaliza-
ções e dos 64% de posse de
bola, o Vasco não conse-
guiu empatar e foi para o
vestiário precisando de
pelo menos do empate fugir
da disputa de penalidades.

No segundo tempo, o
Vasco voltou com a inten-
ção de pressionar o Boa-
vista, que apostou nos
contra-ataques e até conse-
guiu levar perigo para
Vanderlei, autor de bela
defesa aos quatro minutos,
em jogada de Jefferson Re-
nan e Wisney. Aos seis,

Marion também levou pe-
rigo.

O Vasco manteve a
pressão e conseguiu mar-
car com Gabriel Pec, mas
o árbitro, após muita con-
fusão, anulou o lance, ao
apontar mão na bola de
Cano. As reclamações par-
tiram primeiro do Boavis-
ta e depois passaram a ser
do Vasco. Detalhe: não há
VAR nos jogos desta fase
da Copa do Brasil.

Após sete minutos de
paralisação, a partida foi
reiniciada e o Vasco per-
maneceu no ataque. Foi
obter o empate aos 27 mi-
nutos, depois que Léo
Jabá cruzou da esquerda e
Cano, livre, só empurrou
para dentro da meta de
Klever, substituto de Ary,
no intervalo.

A partir daí, a iniciati-
va passou a ser do Boa-
vista, que quase marcou
aos 38 minutos, com Mar-
quinhos, mas a finaliza-
ção foi por cima do tra-
vessão. Já os contra-ata-
ques vascaínos foram sur-
tir efeito aos 42 minutos
com a escapada do zaguei-
ro Léo Matos pela direita.
O cruzamento quase foi

aproveitado por Cano.
Por causa de toda a

paralisação, dez minutos
no total foram acrescidos
ao tempo normal e o Boa-
vista até assustou Van-
derlei  aos 51 minutos,
mas no fim a vaga ficou
com o Vasco.

VASCO 1 X 1 BOAVISTA
VASCO - Vanderlei; Léo Matos, Ernando, Ricardo e Zeca; Michel (Romulo), Galarza (Bruno
Gomes) e Sarrafiore (Marquinhos Gabriel); Léo Jabá (Figueiredo), Cano e Gabriel Pec (Morato).
Técnico: Marcelo Cabo.
BOAVISTA - Ary (Klever); Wisney (Caio Felipe), Gustavo Geladeira, Victor Pereira e Jean;
Douglas Pedroso, Ryan (Luis Felipe) e Marion (Ralph); Jefferson Renan (Bull), Michel Douglas e
Marquinhos. Técnico: Leandrão.
GOL - Michel Douglas, aos 12 minutos do primeiro tempo. Cano, aos 27 do segundo.
ÁRBITRO - José Mendonça da Silva Júnior (PR).
CARTÕES AMARELOS - Sarrafiore, Klever, Bull, Cano e Gustavo Geladeira.
LOCAL - São Januário, no Rio.

Cano comemora o gol da classificação

Rafael Ribeiro

Voltaço lança pré-cadastro para
novo programa de Sócio-Torcedor

Projeto será
lançado no final
do mês de junho

no Raulino de Oliveira
quando for permitido. Se-
rão diversas vantagens, sor-
teios e ações especiais para
os novos sócios. Fica o con-
vite para o torcedor fazer o
pré-cadastro no nosso site.
Juntos vamos fazer um Es-
quadrão de Aço muito mais
forte – destacou o mandatá-

rio tricolor.
O programa de Sócio-

Torcedor do Voltaço segue
em parceria com o grupo
Dataclick, que, em conjunto
com o departamento de
marketing do Volta Redon-
da, está cuidando da refor-
mulação do projeto.

- Nós estamos muito en-
tusiasmados com tudo que
o Voltaço e toda a sua dire-

toria vem apresentando
dentro e fora de campo nas
últimas temporadas. Em
um momento tão delicado
que o Brasil atravessa, de-
paramo-nos também com a
motivação de trabalharmos
junto da paixão do torcedor
brasileiro, em especial o
torcedor do Volta Redonda.
Pensamos com muito cari-
nho e atenção neste novo
projeto e acreditamos que a
torcida vai abraçar a causa
e escrever mais uma pági-
na bonita na história do
clube. Desde o ano passado
que vinhamos buscando
algo novo para o programa
e agora está chegando a
hora de apresentar as novi-
dades. Nos próximos dias, o
Volta Redonda terá um pro-
grama de sócio-torcedor dos
mais modernos que o mer-
cado brasileiro pode ofere-
cer em questões de versatili-
dade, tecnologia e entrega
de novas experiências – res-
saltou Mauro Cesar Pereira,
CEO Grupo Dataclick.

Flamengo ratifica venda
do meio-campista Gerson

para o Olympique de Marselha
pelo Olympique de
Marselha.

Pela venda de Ger-
son, o Flamengo rece-
berá 25 milhões de eu-
ros (cerca de R$ 160 mi-
lhões).  O valor pode
atingir mais de 30 mi-
lhões de euros, caso
Gerson alcance metas,
como número de jogos
pelo time, convocações
para a seleção brasilei-
ra e conquistas de títu-
los.

O Flamengo ainda
vai preservar o direito
em 20% dos direitos
econômicos em futuras
negociações, dos quais
10% devem ser dirigi-
dos para a Roma, sua
equipe antes do rubro-
negro carioca. Gerson

assinou contrato de cin-
co anos.

Nesta terça-feira, o
meio-campista atuou
pela seleção olímpica na
vitória por 3 a 0 sobre a
Sérvia. Gerson deverá
atuar pelo Flamengo até
o fim do mês, quando
vai se apresentar para
realizar na França exa-
mes médicos. Na sequ-
ência, o atleta volta a se
apresentar na seleção
para a disputa dos Jo-
gos Olímpicos.

Em um ano e 11 me-
ses de Gávea, Gerson dis-
putou 105 partidas, com
sete gols marcados. Con-
quistou dois Brasileiros,
duas Supercopas, dois Es-
taduais, uma Libertado-
res e uma Recopa.

Tite anuncia lista dos jogadores convocados para a disputa da Copa América
Confira a lista:

> GOLEIROS

Alisson - Liverpool (ING)
Ederson - Manchester City (ING)
Weverton - Palmeiras

> LATERAIS

Alex Sandro - Juventus (ITA)
Danilo - Juventus (ITA)
Emerson - Barcelona (ESP)
Renan Lodi - Atlético de Madrid (ESP)

> ZAGUEIROS

Éder Militão - Real Madrid (ESP)
Felipe - Atlético de Madrid (ESP)
Marquinhos - Paris Saint-Germain (FRA)
Thiago Silva - Chelsea (ING)

> MEIO-CAMPISTAS

Casemiro - Real Madrid (ESP)
Douglas Luiz - Aston Villa (ING)
Everton Ribeiro - Flamengo
Fabinho - Liverpool (ING)
Fred - Manchester United (ING)
Lucas Paquetá - Lyon (FRA)

> ATACANTES

Everton - Benfica (POR)
Gabriel Barbosa - Flamengo
Gabriel Jesus - Manchester City (ING)
Neymar Jr. - Paris Saint-Germain (FRA)
Richarlison - Everton (ING)
Roberto Firmino - Liverpool (ING)
Vini Jr - Real Madrid (ESP)

Do elenco que disputou os dois últimos jogos das eliminatórias, a única alteração é a volta de Thiago
Silva, recuperado de lesão

Lucas Figueiredo
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